


Я перечитываю свою давнюю брошюру «Экономика для народа,
а не народ для экономики». Давно все это было. Много воды утекло,
много властей сменилось. Но два положения остались неизменными.
Во-первых, ко многому, написанному тогда мной, наверху как не
прислушивались, так и не прислушиваются. И, во-вторых,
практически ничего из того, прежнего, не устарело. Все те же вопросы
стоят перед властью, требуют не просто решений, а тех же решений,
что я тогда и предлагал. А власть с завидным постоянством от этих
решений не только уходит - старается их вообще даже в упор не
видеть. Нет его, дескать, такого Жириновского. Ничего никогда он не
говорил. Нет на свете таких решений. Вместо этого мы в сто двадцать
восьмой раз пережуем по всем голубым экранам какую-нибудь мульку
об «укреплении рубля», а потом пропоем о «выгодной и невыгодной
конъюнктуре», о «серьезных проблемах» (можно подумать, кто-то
может без серьезных проблем прожить). И, главное, ни слова
о скверном экономическом положении многих регионов страны,
о бедности и нищете народа... Время идет, а русский народ вымирает.
С тех пор, как начались реформы, с 1992 года, смертность в стране
превышает рождаемость.

Может, в чем-то я и сам виноват. Тогда я писал это, рассчитывая не
только на простых людей, а на «высоколобых». Думал, кто-то из них
поймет, что к чему. Теперь вижу: кто мог понять - давно уже все понял.
Остальные относятся к двум категориям. Либо они только привыкли
говорить умные слова, вроде попугаев, и когда им кто-то скажет что-то
непривычное, не написанное в гарвардских учебничках, они сразу
этого в упор не видят - чтобы скрыть, что они ничему не
НАУЧИЛИСЬ, а только что-то ЗАУЧИЛИ. Либо они всё понимают,
но... хруст зеленых бумажек для них слаще. Они все по своей
жадности никак не поймут, что скоро за эту бумажку не то что рубля не
дадут - а дадут просто в морду!

Теперь я пишу для ВСЕХ. Надеюсь, что меня поймут - и мои
планы начнут осуществляться. И тогда, наконец-то, Россия
начнет выбираться из пропасти. Перечисляю то, что я говорил
раньше, о чем преступно (да-да, именно преступно!) умалчивали и
продолжают умалчивать многие и многие, забивающие эфир дешевой
«развлекухой», типа «кто - кого - куда - и каким способом». И
разбираю все это по возможности просто. Поскольку хочу, чтобы это
было понятно не только простым людям, но даже и комментаторам.
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КЧИТАТЕЛЮ

Я перечитываю свою давнюю брошюру «Экономика для народа, а не
народ для экономики». Давно все это было. Много воды утекло, много властей
сменилось. Но два положения остались неизменными. Во-первых, ко многому,
написанному тогда мной, наверху как не прислушались, так и не прислушива-
ются. И, во-вторых, практически ничего из того, прежнего, не устарело. Все те
же вопросы стоят перед властью, требуют не просто решений, а тех же реше-
ний, что я тогда и предлагал. А власть с завидным постоянством от этих реше-
ний не то что уходит - старается их вообще даже не критиковать, в упор не ви-
деть. Нет его, дескать, такого Жириновского. Ничего никогда он не говорил. Нет
на свете таких решений. Вместо этого мы в сто двадцать восьмой раз пережу-
ем по всем голубым экранам какую-нибудь мульку об «укреплении рубля», а
потом пропоем о «выгодной и невыгодной конъюнктуре», о «серьезных про-
блемах» (можно подумать, кто-то может без серьезных проблем прожить!) - и",
главное, ни слова об скверном экономическом положении многих регионов
страны, о бедности и нищете народа... Время идет, а русский народ вымирает.
С тех пор, как начались реформы, с 1992 года, смертность в стране превышает
рождаемость.

Может, в чем-то я и сам виноват. Тогда я писал это, рассчитывая не
только на простых людей, а на «высоколобых». Думал, кто-то из них поймет,
что к чему. Теперь вижу: кто мог понять - давно уже все понял. Остальные от-
носятся к двум категориям. Либо они только привыкли говорить умные слова,
вроде попугаев, и когда им кто-то скажет что-то непривычное, не написанное в
гарвардских учебничках, они сразу этого в упор не видят - чтобы скрыть, что
они ничему не НАУЧИЛИСЬ, а только что-то ЗАУЧИЛИ. Либо они все понимают,
но... хруст зеленых бумажек для них слаще. Они все по своей жадности никак
не поймут, что скоро за эту бумажку не то что рубля не дадут - а дадут просто в
морду!

Теперь я пишу для ВСЕХ. Надеюсь, что меня поймут - и мои планы
начнут осуществляться. И тогда, наконец, Россия начнет выбираться из про-
пасти. Перечисляю то, что я говорил раньше, о чем преступно (да-да! именно
преступно!) умалчивали и продолжают умалчивать многие и многие, забиваю-
щие эфир дешевой развлекухой, типа «кто - кого - куда - и каким способом». И
разбираю все это по возможности просто, хочу, чтобы это было понятно не
только простым людям, но даже и комментаторам.
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1. СЕГОДНЯ И ВЧЕРА: ПРЕДЛОЖЕНИЯ ЛДПР

Прежде всего, надо обратиться к лозунгу, вынесенному в заголовок:
ЭКОНОМИКА ДЛЯ НАРОДА! Я тогда предостерегал против увлечения всякими
«свободно-рыночными» выкрутасами. Я тогда говорил, что надо ориентиро-
ваться на НАРОД, а не на всякие там «показатели». Тогда даже трудно было
поверить: ведь вышли люди из советского прошлого (а тогда оно для многих
было более памятно, чем сегодня). Насмотрелись они там всяких «показате-
лей». На бумаге все есть - а на деле очереди за колбасой - как в Мавзолей. Ну
и что вам эта цифирка на бумажке, если за ней нет конкретики? Уже советским
правителям от этого бывало тошно. Сталин, сообразно своему темпераменту,
за это или за гениталии вешал, или на Колыму выселял. Но и теперь, и до сих
пор все послушно какой-то цифирке или «законам рыночной экономики». К
примеру, «закон ценообразования». Сколько должно было всего пройти?
Сколько еще дефолтов нужно, роста цен, чтобы понять: надо опираться НЕ на
какие-то абстрактные «законы», которые, может, работают там, в их экономике,
в их климате, при их ментальное™, сребролюбии, хитрости - но у нас их пред-
стоит еще только установить, понять, какие у нас будут действовать? «Рынок
все установит». Сколько я тогда говорил, что рынок есть только выравнива-
ние спроса и предложения, что решать все должны ЛЮДИ? Нет. Почему -
трудно понять. Одним, конечно, хочется прикрыть свое жульничество, свою
«прихватизацию». А другие... Привыкли ждать палочку-выручалочку. И ведь об
этом я тоже писал - писал и десять, и пятнадцать лет назад! Никак люди не
отвыкнут надеяться на колдовство. Вот придет кто-то, махнет волшебной па-
лочкой (хоть ее назови «коммунизм», хоть «рынок»), и сразу все установится.
Сказка им нужна. Детишки Гарри Поттера читают, а взрослые - экономистов
гайдаровского разлива...

Опять же: я ТОГДА ЕЩЕ писал, что экономисты-«рыночники» фрид-
манистского толка суть МАРГИНАЛЫ! «Усилиями "демократов" Россия стала
полигоном для испытаний заведомо провальных экономических концепций
"дикого рынка", от которых давным-давно отказались даже западные покро-
вители наших "реформаторов"». Вот что я писал тогда. Тогда это постарались
не расслышать. А потом... потом первый «рыночник», яростный последователь
Фридмана, г-н Сакс, говоря о России и о «рыночных» экспериментах (лучше
сказать - фокусах) своих приверженцев, сказал вот такую красивую фразу: «мы
были похожи на хирурга, который вскрыл больного - и уже на операционном
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столе обнаружил, что у больного ВСЕ органы НЕ ТЕ И НЕ ТАМ»1. Теперь ясно,
что САМ АВТОР этой «рыночной» (базарной? Или барахольной?) концепции
признал, что она ПРОВАПЬНА? Коммунисты пусть не радуются - не потому,
что Маркс, сверкающий непонятно чем, прав. Просто Сакс-такой же маргинал
и фантазер, как и Маркс. Его и пускают в те страны, которых Западу не жалко, и
он, разыгрывая из себя хирурга, работает - живодером, режет все и вся почем
зря...

Так, может быть, разрезанное им ПОРА СШИВАТЬ?
Как, спросят некоторые, сшивать-то? А вот что я писал раньше, что

должна сделать ЛДПР в случае прихода к власти:
Будет восстановлена система централизованных капиталовложений и

госзаказа. За несколько лет мы перевооружим отечественную промышлен-
ность, откроем ей доступ к источникам новых технологий и инвестиций.
Мы прекрасно понимаем, что в нынешних условиях единственным значимым
источником финансирования может быть только государство. Введение
системы дешевых кредитов и продуманных гарантий откроет нашей эко-
номике кислород. При этом, во избежание злоупотреблений государствен-
ные инвестиционные программы будут адресными, четко сфокусированными
на конкретных отраслях, регионах и предприятиях. Они будут направлены
на замещение импорта и общую модернизацию промышленности - прежде
всего обрабатывающей. Инвестиционная политика государства будет ори-
ентироваться на поддержку пока еще немногочисленных, но все равно
имеющихся в наличии "точек роста", которые уже в обозримом будущем
смогут вывести экономику из теперешнего кризисного состояния. Маневри-

1 Кстати, тогда же Сакс отмочил номер еще лучше. Он «открыл», что в США капитализ-
ма-то и НЕТ, что там уже - СОЦИАЛИЗМ!!! А капитализм, оказывается, во всяких Син-
гапурах (нет, не тех, что нужно чесать поменьше, а тех, что за Дальним Востоком). Так
что, США у него, как у пропагандистов сталинского разлива, оказывается, «загнивают»!
Но спроси любого нашего «рыночника»: что предпочтешь, - жить в гнилом США или во
всех этих «тигрятах» ЮВА - он, естественно, выберет первое. И не потому, что неуют-
но бы себя чувствовал. «Чтоб нам так загнить!» - сказал бы он. Кажется, из этого можно
сделать вывод, какую... как бы это поприличнее... туфту несут нам «рыночники» с За-
пада. Так ведь нет, наши западопоклоники до сих пор не могут сделать вывод, понять,
какую им (и всем нам) их любимый Запад подлянку состроил, каких «консультантов»
нам подсобачил...
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рование ресурсами, их концентрация на решающих направлениях позволит
нам решить эту задачу.

Скажите, что можно предложить взамен этого? Кто, серьезно говоря,
кроме государства (при всей его нынешней разваленное™) сможет - и, глав-
ное, ЗАХОЧЕТ финансировать ТАКИЕ программы? Теперь, по-моему, ежу уже
понятно, что на нас на Западе смотрят только как на поставщика дешевого
СЫРЬЯ - то есть на нас сваливают самый невыгодный вид работы, и, конечно,
удавятся - не дадут денег на что-либо для нас выгодное. Поэтому нам не на
кого надеяться, кроме как на себя. Если мы, конечно, хотим нормально разви-
ваться - а не продавать «за бугор» по дешевке то, что нам и самим нужно, и
дорого достается - вроде нефти и газа - и при этом оставаться нищими и го-
лодными.

Что я говорил тогда про необходимость модернизации фондов? На-
помню, если кто не помнит:

Даже в странах с высокими темпами научно-технического прогресса и
быстрым обновлением производственного аппарата, ежегодно обновляется
6-8% активной части основных производственных фондов, на что расходу-
ется до 20 и более процентов валового национального продукта.

Доходная часть бюджета и накопления предприятий не позволяют сей-
час в России обновить и одного процента производственных фондов. Это
долговременный, многолетний процесс: при обновлении основных производ-
ственных фондов на уровне 8% в год необходимо более 12 лет, чтобы пол-
ностью обновить фонды на новой технологической основе.

Предупреждал я тогда? Предупреждал. Не надо быть семи пядей во
лбу, чтобы понять: если ничего не обновлять и не ремонтировать, то оно рано
или поздно не только начнет погано работать - а полетит все к черту.

А теперь скажите: СКОЛЬКО сейчас произошло несчастных случаев
из-за окончательного износа старой техники? Сколько погибло... да даже тех
же шахтеров? (Колотили-колотили они в свое время касками - и... доколоти-
лись). И сколько - и кого должно еще погибнуть, чтобы, наконец, моя правота
дошла до кое-кого? Самолет, что ли, старый должен на Жуковку упасть?

Дальше. Тогда я выступал за возрождение нормального, дееспособно-
го госсектора. Надо сказать, в последнее время кое-что начало делаться в этом
направлении. Те успехи, о которых не столь давно говорил Путин, достигнуты
именно на базе ГОСУДАРСТВА, КАЗНЫ, а не «частных» усилий.

А теперь - еще раз взгляните на мои слова. И скажите, так КТО был
прав? И ПОЧЕМУ до сих пор, несмотря на то, что даже в нынешних окаянных
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условиях госсектор показывает себя часто ЛУЧШЕ, чем большинство «частни-
ков», не затихло еще безумие «прихватизации»? Потому, что чиновники не все
еще разворовали?

Мы пересмотрим акты о приватизации за гроши предприятий и фирм,
занимающих стратегическое положение в экономике. Особенно это касает-
ся так называемых естественных монополий, которые фактически превра-
тились в кормушку для номенклатурных кланов. ЛДПР покончит с нега-
тивными для народа последствиями разбойной приватизации госсобствен-
ности.

Дешевые распродажи государственного имущества должны быть пре-
кращены не только потому, что государственное достояние -это народное
достояние, но и потому, что они парализуют производственные инвестиции
частного сектора и неизбежно влекут за собой спад производства.

Вот что я писал тогда. Скажете, что сейчас эта проблема не стоит так ост-
ро? Что сейчас этот призыв не нужен? Так вот вам недавний примерчик. В «са-
мой передовой» Саратовской области есть такой город Вольск. Уникальный
город. Цементный город. Только в ДВУХ МЕСТАХ (!) в мире есть такое совпа-
дение, чтобы рядом с цементными пластами были еще и залежи отличнейшего
песка. В двух - где-то в Испании и у нас, в Вольске. В советское время там ра-
ботали ПЯТЬ (!) заводов. Сейчас - едва тянет один. Казенный, кстати.

А что же частные дела? А туда привлекли иностранный капитал. Немец-
кий, что ли. И... три завода накрылись, четвертый, под чутким руководством
этого самого прогрессивного капитала, хапнувшего завод по дешевке, тоже
идет к закрытию. Сейчас, может, уже и закрылся. Не удивлюсь, если этот са-
мый капиталист окажется совладельцем того уникального испанского месторо-
ждения - а, может, и просто приказчиком у гг. владельцев, искусственно бан-
кротящим по их заданию возможного конкурента.

Ну ладно, завод грохается. А как же прочие частники?
Так вот, сейчас в Вольске на корню Гибнет эксперимент Аяцкова по наде-

лению населения собственной землей. Фермеры рвут себе жилы - но ничего
сделать не могут. Почему? А потому, что продукцию сбывать некому. Импорт
задавил, и у народа просто мало денег! В итоге - сама идея земельной собст-
венности дискредитируется. Да еще и в фермеры набежали - невесть кто
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(опять же - потому, что у остальных денег нет). Сеют третий год кукурузу по

кукурузе. Земля гибнет. Так сеять никакая бабка на огороде себе не позволит:

один год она в этом углу капусту посадит, а на другой, например, огурцы. А

тут... И стоит масса частных участков запущенными. На них уже такой бурьян

вырос - можно фильмы ужасов снимать. Вдоль дорог стоят детишки - дети

фермеров, которые еще держатся - в рванье, «голосуют» початками вареной

кукурузы: может, кто из проезжих купит? В самом-то Вольске денег нет!

Скажите, не по-моему получилось? Все налицо. Я все предсказал. И от-

данное за гроши черт-те кому производство. И его гибель вместо халявной на-

дежды на «чужого дядюшку», который вывезет. И, как следствие, разорение и

тех частников, которые держатся своими силами - и которых все цивилизован-

ные страны стараются поддержать? Ведь все цивилизованные страны ферме-

ров субсидируют! (Я опять же об этом говорил: «6 США даже в 80-е годы, при

президентстве Рейгана, разного рода субсидии составляли до половины

стоимости продукции сельского хозяйства. Хотя бы на этом примере видно,

что более или менее эффективное функционирование сельского хозяйства в

России без государственной опеки невозможно.») А здесь... Ладно, пусть без

субсидий, но хоть бы у окружающих ДЕНЬГИ БЫЛИ! Так ведь и их отобрали...

Отобрали - а потом деловым людям говорят: покупайте землю! Вырабатывай-

те в себе хозяина! Это когда некому продукты продать... Что это: недоумие или

скрытая агитация за коммунистов?

И ЧТО еще нам делать, как не осуществлять ЭТОТ пункт программы

ЛДПР? Конечно, если мы хотим не вымирать, а выбираться из нынешней про-

пасти...

Я же писал: «Для быстрого возрождения Россия обладает всеми необ-

ходимыми ресурсами - сырьевыми, земельными, энергетическими, промыш-

ленными, трудовыми, интеллектуальными». Вот вам наглядный пример: уни-

кальнейшее место - Вольск. Всего полно. Есть хорошие рабочие кадры с низ-

кой, по сравнению с Европой или США, стоимостью труда. Что нужно? Нужно

внимание ГОСУДАРСТВА! Нужны ГОСУДАРСТВЕННЫЕ срочные меры по

подъему промышленности. И тогда - снова заработают заводы на уникальном

сырье.
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И таких примеров можно привести множество...

Но к госсектору мы еще вернемся. А далее в той работе я говорил о, как

бы мягче, странных и подозрительных действиях Центробанка. Более того, я

постоянно повторял тогда: доллар не имеет той цены, которую за него сейчас

дают - а дают с подачи кого? Что по радио и по телевидению, и в прессе по-

стоянно идет? Официальный курс Центробанка - такой-то и такой-то.

А не столь давно обозленный Геращенко давал интервью по телевидению

(в программе Познера). Вряд ли его заметили многие. Так вот, если кто не зна-

ет, он сказал: по его данным (и по данным АНГЛИЙСКИХ ЭКОНОМИСТОВ!)

доллар сейчас стоит НЕ БОЛЕЕ ПЯТНАДЦАТИ РУБЛЕЙ! Обрадовал... Значит,

этот мыльный пузырь (надутый с центробанковских торгов) вот-вот может лоп-

нуть - и долларовые сбережения наших граждан уменьшатся в лучшем случае

ВДВОЕ! Получается, я опять все предсказал - а те, кто все-таки вложил свои

сбережения в доллар, веря Центробанку, в случае чего пусть пеняют на себя.

Или на тех милых людей, которые постарались замолчать мою программу, за-

глушить мои предостережения, поиздеваться над ними. Интересно, кстати, как

эти милые люди засмеются, если у них сбережения в долларах - а вся эта гни-

лая, зеленая, как тина, долларовая пирамида рухнет? И что делать всем нам,

всей стране, как не идти прежним путем, указанным ЛДПР еще тогда? Кстати,

на нового главу Центробанка - Игнатьева - многие ополчились; есть доказа-

тельства, что он печатает на юбилейных рублях всякую оккультную чертовщи-

ну. Вроде того, что в год козла хотел на рубль налепить козью морду. Не будем

его строго судить, хоть от его действий и попахивает явной чертовщинкой. Ко-

гда-то один кардинал рявкнул: «Только черт может еще спасти католическую

церковь - а вы требуете, чтобы папа был ангелом!» Боюсь, что при нынешней

политике Центробанк может спасти только этот же «друг» - с рожками и с хво-

стиком...

И опять же я еще тогда, до всяких там дефолтов, предлагал выход:

Верно, что денежная политика Центробанка в 1995-1996 годах привела

к снижению инфляции. Но верно и то, что она привела к точно таким же по-

следствиям, к каким приводит инфляция, - падению производства и капита-

ловложений.
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Ситуация, при которой Центробанк, не встречая сопротивления, мо-

жет уничтожить экономику, абсолютно ненормальна. Центробанк должен

получить статус, который он имел в Российской империи, то есть должен

быть подчинен Министерству финансов либо другому правительственному

органу.

Государство должно взяться за решение проблемы неплатежей, а не

делать вид, что это не имеет к нему никакого отношения.

КТО ВИНОВАТ В ТОМ, ЧТО ЭТИ РЕКОМЕНДАЦИИ ДО СИХ ПОР НЕ ИС-

ПОЛЬЗОВАНЫ?

Но вернемся к более серьезному и принципиальному - к государственной

поддержке многих и многих отраслей экономики. Мне могут возразить: хорошо,

пусть государственная поддержка многое могла бы дать. Но возможна ли она

сегодня? Государство же сегодня даже при этих ценах на нефть небогатое.

Бюджет для такой страны, как наша, - просто маленький. В два раза меньше,

чем во Франции, но там 60 млн. человек населения, а у нас пока - 142 млн.

Какое тут кому-то помогать! Тут выжить бы...

Есть, однако же, давние, известные способы наполнения государственной

казны. Я их давно уже предлагаю. Писал о них и в той работе, и во многих дру-

гих; без конца, до хрипоты, говорил о них на десятках, если не на сотнях, пресс-

конференций. Так нет же, их замалчивают. Прицепились к каким-то словам о

решении проблемы с веселыми девицами - и ни о чем другом говорить наши

СМИ не желают. Ну нет, наверно, для них темы интереснее.

Конечно, у кого чего болит, тот про то и говорит. Но я-то говорю про то, что

НАРОДУ нужно. Всем нам нужно, чтобы наша казна была полна. Значит, мы

должны ввести госмонополию на продажу энергоносителей (в первую очередь

- нефти) за рубеж, на спиртное, на сахар и табак. Это я говорил давно.

А теперь вопрос: это что, не нужно и сейчас? Этот вопрос перед нами не

стоит? И не надо кричать о коммунизме. Госмонополия на спиртное была вве-

дена еще при царе. И от того ничего, кроме хорошего, не получилось. Казна

получила большой доход. Народ перестал травиться всякой дрянью. Снизилось

количество заболеваний. А сейчас чем нас всех травят?

Уже после моих выступлений появились материалы о провозе спирта из-

за границы с Грузией. Его везут в таком количестве, что попытка проверить как
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следует одну цистерну (!) создает огромную очередь (!!), другие водители скан-

далят (!!!) с пограничниками... Количество таково, что, даже если вся Грузия

засядет за самогонные аппараты, она не сможет дать и десятой доли этого

страшного потока. Откуда спирт идет? Из Турции2. Это и есть самый страшный,

низкосортный спирт, называемый «стеклорез» - смерть печени. Его разводят у

нас всякие халтурщики чем попало - а потом люди и пьют всякие «настойки», и

гробят себя. А лечиться нынче, сами знаете... Да и не от всего можно выле-

читься.

Рейды по всяким подпольным мастерским мало что дадут. О них много

пишут в газетах; все читают, ужасаются: ах, как страшно, как грязно! Ужастик,

да и только! Но ведь этот ужастик по НАШИМ желудкам идет! И, кроме того,

разве можно выловить все такие мастерские? Закоулков у нас полно, спирт

можно разливать на любой кухне. Не будет же милиция лезть на любую кухню,

2 Вообще, как человек несколько разбирающийся в этой проблеме и давно знающий
Турцию, скажу: от нее нам еще будет много неприятностей. Так что, надо нам быть к
этому готовыми. Турция и Китай сегодня - это два основных мировых поставщика хал-
туры. Два основных вредителя и отравителя мирового масштаба. Турция и Китай нам
поставляют и обувь «лучших фирм», расползающуюся на ноге, и черт-те какой спирт,
которым только врагов травить, и все-все-все не только скверное, но и ядовитое. Вот
сейчас модны всякие там «наколки» на неделю. Берут девочки китайскую переводную
картинку и наносят себе на руку. А потом оказывается, что краска въелась в кожу; а
еще потом - что там воспаление кожи, и наши лучшие врачи не знают, как лечить. А
Китаю: меньше русских - больше места, где поселиться китайцам. И турки нам постав-
ляют, кроме всякой дряни, еще и боевиков. Ведь большая их часть не в каких-то Ара-
виях обретается, а в Турции учится диверсиям. Боевики наших людей так убивают, а
турки еще и спиртом.

Про это наши СМИ и не заикаются!
И главное - сейчас и перекрывать-то все это трудно. Многим, кто сегодня «чел-

ночит», больше нечем на жизнь заработать. Лиши их Турции, возможности по дешевке
своих же соотечественников травить или просто надувать, продавая им втридорога
всякое турецкое барахло - и им и податься некуда. Только с голоду умирать. И вот -
они ездят, преодолевают унижение, может, и изнасилования (известно, как некоторые
турки «у власти» относятся к нашим «наташам» (так они называют наших женщин)). А
куда податься?

Нет, выход нужен комплексный. Перекрывать челночные дела в Турции нужно -
но ТОЛЬКО ВМЕСТЕ С СОЗДАНИЕМ РАБОЧИХ МЕСТ. О чем я, собственно, и говорил
тогда - и говорю теперь.
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проверять постоянно. А продавать... да сейчас тоже можно любой бланк под-
делать. И все партии водки не проверишь. Если милиция попробует это сде-
лать - сама сопьется и помрет, а все равно всего не проверит. Значит... какой
вывод?

Да тот, о котором я говорю постоянно: ГОСМОНОПОЛИЯ НА ПРОИЗВОД-

СТВО И ПРОДАЖУ СПИРТНОГО. В Италии, например, есть госмонополия на

табак - и ничего, табака хватает и коммунизм не наступает. Зато у нас при

коммунистах во многих местах денег не хватало, пока не выполнялся план по

продаже спиртного. Как выполнялся - все, сразу и денег на все хватало. Хватит

и сейчас. Сейчас эти деньги прут мимо народа, оседают в карманах частников,

чтобы дальше травить население. А если еще прибавим ГОСМОНОПОЛИЮ НА

ТАБАК, то бюджет будет регулярно пополняться, можно будет пенсии приба-

вить и т.д.

С МОНОПОЛИЕЙ НА САХАР тоже все ясно. Сколько лет должно еще
пройти, прежде чем люди поймут: сахар - основной консервант фруктов в про-
винции! Будет сахар по нормальной цене - люди будут закатывать банки с ва-
реньями и компотами, будут выживать. А государство будет с этого иметь до-
ход.

Что же касается ГОСМОНОПОЛИИ НА ПРОДАЖУ ЭНЕРГОНОСИТЕЛЕЙ

ЗА РУБЕЖ, и в первую очередь НЕФТИ... Я ждал, что многое пойдет так, как

оно идет сейчас. Но что всплывут новые и новые факты - от исторических до

свежайших - признаюсь, даже не думал. Сами в руки доказательства лезут -

успевай только поворачиваться! Мне даже и не нужно, как и в вопросе со

спиртным, такого фантастического количества и таких ярких подтверждений

моей правоты. Но уж раз факты приплыли ко мне - надо хоть что-то изложить.

Начну с истории. Сейчас всякие независимые исследователи, вроде Буш-

кова, говорят: семнадцатый год пах нефтью. Да-да, ею самой. Российской. Кон-

церны дрались за обладание Бакинскими промыслами - и в этой драке изо

всех сил старались подточить устои Российской империи. А была бы нефть не

приватизирована - и драки бы не было, потому что концернам бы не было до

этого дела. Кстати, напомню; потом именно один из этих концернов (Генри Де-

тердинга - Детхардинга по другой транскрипции) поддержал Гитлера!
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Далее. Что такое нефть сегодня - видно хотя бы по иракской эпопее. Все

серьезные обозреватели говорят: США полезли в сомнительную авантюру с

непредсказуемым исходом из-за нефти. Опять же: маневры США на наших ок-

раинах связывают именно с вопросами перекачки нефти. Международные дра-

мы разгораются вокруг вопроса: куда пойдет тот или иной трубопровод? А мы?

Сидим нищие - и кому-то позволили хапнуть за символические деньги наши

нефтепромыслы... Да даже если бы эти предприниматели выплачивали стране

каждый год сумму в десять раз больше нашего нынешнего, извините за выра-

жение, «бюджета» - и тогда надо было бы подумать, выпускать ли из рук этот

не только источник дохода - но и стратегический фактор, фактор, из-за которо-

го устраиваются революции и интервенции!

И главное - КОМУ и как все это отдавалось? Я же тогда говорил: у тех, кто

много и безумно нахватал, выхода нет. Либо больница, либо тюрьма, 'либо

эмиграция, либо убийство - так говорил я тогда. Что из этого не сбылось? Ку-

да девались многие нахапавшие? В тюрьму. А потом - в эмиграцию. А теперь

поднимается вопрос, что их снова вернут в тюрьму. А может, говорят, их и не

довезут - на тот свет отправят. И скольких уже отправили? И все за деньги, за

деньги...

Опять мои предостережения сбылись!

Выход из этого только один: надо принять то, о чем я давно говорил. Сей-

час жизнь о необходимости этого не то что говорит - вопиет! Нужна госмонопо-

лия на все перечисленное. Нужна деприватизация ряда отраслей.

Тем более что приватизация у нас всегда (или почти всегда) шла плохо. Я

об этом тоже говорил - хоть и в другой работе. Могу напомнить: и при Петре, и

после Петра у нас многое приватизировали - и рыбные, и моржовые, и соля-

ные промыслы, и ряд уральских заводов. В итоге - потом казне это все при-

шлось выкупать назад, тратя еще сумасшедшие деньги на поднятие развален-

ной промышленности. Кажется, одна только удачная приватизация у нас и бы-

ла - отдача ряда уральских заводов Петру Демидову. Но опять же - ЧЕМ эта

удача была обусловлена? Сейчас появляются доказательства, что Демидовы

потихоньку выпускали фальшивую монету. «Удачные» бизнесмены, правда?

Есть чему учиться? Много такая «наука» пользы нам принесет?
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Даже тогда, когда наши «деловые люди» брались просто за большие про-
екты - их, как правило, ждала неудача. Многие в 1870-80-е годы взялись за

, железные дороги. А потом... потом последовал ряд банкротств. Государство
опять же через великую силу в 1890-е выкупило эти дороги в казну - и, как не
столь давно выражался один политический труп, «процесс пошел». Дороги за-
работали.

Да даже и сегодня: посмотрите, что творится! Где эта самая модерниза-
ция? У всяких там... личностей огромные суммы, а что делается на производ-
ствах? Работаем на том, что Сталин и Брежнев накопить успели. А ведь это,
помимо прочего, еще и опасно. Я же предупреждал тогда:

Износ основных фондов в российском топливно-энергетическом ком-

плексе сегодня достиг критической отметки. Особенно высока степень из-

носа машин и оборудования. Так, в нефтедобыче этот показатель достига-

ет 54%, в нефтепереработке 77%, в газодобыче - 42%, в газопереработке

78%, в угольной промышленности - 56%.

Но вот парадокс российской действительности: несмотря на то, что

многие предприятия ТЭК остро нуждаются в обновлении и замене оборудо-

вания, его выпуск неуклонно сокращается. В частности, за четыре года

«реформ», начавшихся в лихом 1992 году, объем производства нефте-

газового оборудования составил лишь 35%, а горно-шахтного -25%.

По отдельным позициям ситуация стала просто угрожающей. Напри-

мер, в нефтегазовом комплексе практически полностью свернуто производ-

ство стратегически важного геологоразведочного оборудования. А спад ,

производства буровых установок для эксплуатационного и глубокого разве-

дочного бурения составил 86%, самоходных буровых установок - 93%, буро-

вых долот - 90%, турбобуров - 98%.

НЕ ПРАВДУ ЛИ Я ГОВОРИЛ?

Не послушали. А теперь... какая волна катастроф прокатилась по стране?
Скольких шахтеров засыпало? Сколько самолетов в землю врезалось? Ну что,
так и будем себя губить - сидеть-ожидать, что какая-нибудь вышедшая из
строя машина тридцать-лохматого года всех отравит или зарежет? Или все
будем ныть: «прийди, дорогой и инициативный буржуй - и обнови разом все по
последнему визгу!»?
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Не придет - и не обновит. И не ждите. При царях не обновлял - а сейчас
тем более.

Сколько раз нам надо наступать на одни и те же грабли, чтобы понять:
наш предприниматель НЕ ВЫВЕЗЕТ нас на крупных проектах! Снимет он или
не снимет пенки - а дело все равно загробит - или всему государству подлянку
подкинет.

Значит нужно что? ДЕПРИВАТИЗАЦИЯ, о которой я ЕЩЕ ТОГДА НЕ РАЗ
ГОВОРИЛ.

Но я предлагал не только это. И снова надо мной смеялись (это в лучшем

случае). Или считали, сколько будто бы я за это предложение взял денег.

Не обижаюсь на этих людей. Понимаю: они измучились от своей жадно-

сти. На моем месте они бы постарались взять больше, чем приписали мне. Му-

чаются, бедные, что до моего места добраться не могут. И всю свою злобу

вкладывают в клевету на меня.

Так вот, я предлагал: широкомасштабную амнистию для тех, кто, ска-
жем так, приобрел много денег и потихоньку хранит их за границей - при
условии, что они вернут деньги в Россию и вложат их в нашу промышлен-
ность.

Тогда многие говорили: это, дескать, нереально, никто ничего возвращать
не будет, да и не тот это путь. И снова жизнь подтвердила правильность моих
прогнозов с величайшей роскошью.

Есть такая газета «Дуэль». Ругает всех, кроме своих. Ну и меня тоже. Но

дело не в том, кого она ругает, а в том, что в ней один толковый обозреватель -

Марков - в 2000 году в № 29 написал про дефолт. Там есть такое сведение: на

Западе ВСЕ счета, имеющие сомнительное происхождение, как по системе

СВИФТ, так и по другим каналам очень точно отслеживаются. И в случае чего -

их АРЕСТУЮТ и КОНФИСКУЮТ. Просто за то, что эти счета непонятно откуда,

из каких дел взялись. Мы знаем, что это - утащенные из России деньги. И там

это знают. Но по суду доказывать это не будут - зачем это им? Просто скажут:

какие-то уголовные счета, может, от краденых автомобилей, может, от наркоти-

ков, давайте мы их конфискуем. Что на это сказать? Формально они ведь пра-

вы будут.
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И что получается? Тащили-тащили, сами знаете кто, наши денежки, поло-

жили их «туда» - а «там» их кидают наглым образом! И не только их - НАС

кидают! Мы же не сможем доказать, что деньги у нас украдены! На них же не

стоит «сделано в России» или хоть «в СССР». В итоге - ВСЕМ плохо, кроме

Запада. Он задаром получает наши уворованные деньги. Мы с них ничего не

имеем. И всякие олигархи - тоже.

Процитирую Маркова:

«Они (т. е. деятели Запада. - В. Ж.) стали всерьез разрабатывать про-

грамму изъятия в счет долга средств российских ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ, на-

ходящихся на счетах в швейцарских банках. Причем подошли к этому

весьма фундаментально и педантично. Уже выявили подавляющую часть

всех русских счетов в ряде основных стран - Швейцарии, Австрии, Лих-

тенштейне, во Франции, Израиле и других. Создали специальную службу

для отслеживания переводов из всех стран СНГ за рубеж. Сформировали

систему т. н. «меченых счетов», которые уже в момент их открытия попа-

дают под контроль соответствующих служб. Ввели специальный банков-

ский контроль в рамках системы SWIFT (кто занимался банковскими пе-

реводами средств, знает, что это такое). И еще много, много, много хоро-

ших и добрых мероприятий, о которых пока еще не все известно. В прин-

ципе для Запада в такой постановке вопроса нет ничего необычного. Это

традиционный протестантский подход, в соответствии с которым те, кто

уже стал или скоро станет ненужными, выбрасываются на помойку, как

старый драный носок. Но перед тем, как выбросить, их надлежит обод-

рать, как липку, чтобы добро не пропадало. Запад так поступает всегда.

Все знают, как западные страны присвоили золото и активы царской

России и Белой гвардии после Первой мировой. Так же они конфисковали

и большую часть активов иранского шаха, и активы Южного Вьетнама

после Вьетнамской войны, и частные вклады многих своих латиноамери-

канских союзников, и... примеров можно приводить бесчисленное множе-

ство. Собственно, вся история западного капитализма - это история по-

стоянного облапошивания, обирания и «кидания» как физических лиц, так

и целых государств, ставших ненужными, по принципу: «Мы лучше рас-

порядимся вашими деньгами!».

Так что «новым русским» надо готовиться к большой ложке дегтя.

Они добросовестно воровали, убивали, грабили, «кидали», «прокручива-

ли», приватизировали, перепродавали все последние 10 лет и всю вы-

ручку прятали на Западе в «надежных» банках. Помните, в начале пере-

стройки говаривали: «Куй железо, пока Горбачев!». Потом, при Ельцине,

многие подумали, что это надолго, но капиталец все равно вывозили и

прятали. Но сколько веревочке не виться, а конец будет. Забавно, что ко-

нец наступает с тыла, откуда совсем не ждали».

Могу уже по своим сведениям сказать: те, которые вывозили капиталы за

рубеж, еще раньше начали дергаться. Они стали делать вид, что они вроде как

беженцы. (Помните новую волну криков о «русском фашизме»? Недавно тоже

по этому поводу вопли были. Думаете, для чего истерика на пустом месте -

потому что какой же в России есть «фашизм» - курам на смех? Вот именно для

этого: в случае чего воры закричат: ой, в России такие фашисты, такие фаши-

сты... И побегут убежища просить у США.) Но... США недавно приняли новый

закон. Он таков: беженцу они убежище предоставят, но если у него капитал

сомнителен, нет нормальных документов на то, откуда он взялся (а у вывозя-

щих почти у всех таких документов и быть не может), этот капитал они конфи-

скуют. Пусть хоть он из концлагеря бежал, от пыток ушел. Помочь помогут, по-

собие дадут - а капитал все равно хапнут. Куда бедному бизнесмену податься?

А Я ДАВНО УЖЕ УКАЗАЛ - КУДА. Приезжай, дорогой, пока еще можешь

качнуть со своего счета хоть что-то -. и вложи... да хоть в те же Вольские це-

ментные заводы. Вместо судебного разбирательства будешь хоть какие-то

проценты иметь. Может, и небольшие - но маленький процент все-таки прият-

нее, чем жизнь на пособие или сидение на нарах, пусть даже и американских.

Как говорит народ, маленькая рыбка лучше большого таракана. И им хорошо -

и нам хорошо.

Тем более что уже они ехать начали. Снова Марков:

«Надо сказать, что самые прозорливые русские бизнесмены завол-

новались еще в 1998 г. до кризиса. Видимо, информация о построении



системы отслеживания русских счетов все же просачивалась. Самые ум-

ные из тех, кто был не замешан в уж очень грязных махинациях в России,

стали даже потихоньку скачивать деньги обратно в Россию».

Скажите, КАКОЙ другой выход есть из положения, кроме ПРЕДЛОЖЕН-

НОГО МНОЙ ЕЩЕ ТОГДА?

Только АМНИСТИЯ, предпринятая по моему рецепту, сможет наполнить

нашу казну, привлечь новые инвестиции - и привлечь их туда, куда нужно. Я

предлагал это еще тогда, до подлянок Запада.

ПОЧЕМУ МЕНЯ ТОГДА НЕ ПОСЛУШАЛИ? И, наконец, ПОЧЕМУ НЕ СЛУ-

ШАЮТ СЕЙЧАС? Почему потеряли уже скачанные назад деньги - еще тогда, в

1998-м, не предложили бизнесменам этим вложить их куда надо?? Почему сей-

час не стимулируют этот обратный отток???

Могу предложить только два мнения на выбор. Или кто-то у власти не по-

нимает даже такой комбинации. (Но тогда это - вариант Канатчиковой дачи,

Белых Столбов, Кащенки и тому подобных душевных учреждений - а не вла-

сти. Крыша, значит, у таких людей... того... съехавши.) Или, наоборот, кто-то

хочет, чтобы украденные у нас деньги попали не к нам, а в США. Тогда вопрос:

ЧТО он делает у нас? Не во власти - а вообще в стране? Зачем нам такие доб-

рые к чужим и злые к своим дяди нужны???

Продолжу. Если мы сумеем повести такую политику - у нас будет доста-

точно денег на все. И тогда у нас будут деньги на то, чтобы поддержать малый

и средний бизнес - или хотя бы не душить его. И на то, чтобы поддержать

сельское хозяйство, сделать в него капиталовложения. Вот когда в него пойдут

большие капиталовложения - тогда мы и будем по-настоящему похожи на раз-

витые страны, которые именно это и делают.

И главное - тогда мы сможем избавить от налогового бремени многие и

многие организации, на которые оно сейчас давит.

Опять же: я давно уже говорил (и не только я - но и другие депутаты

фракции ЛДПР), что необходимо предоставить привилегированный статус

традиционным для нашей страны конфессиям: Православию со всеми его

дериватами (разными видами старообрядчества), мусульманству3 (естест-

венно, не ваххабитского толка), буддизму и иудаизму. Для этих конфессий

налоговое бремя должно быть предельно облегчено.

А что сейчас получается?

С недавнего времени с Православной Церкви стали драть большие нало-

ги. Странная штука получается. Как вдохновить солдат, как призвать Божье

благословение на что-либо построенное или затеянное, как учить детей всему

хорошему - так тут, пожалуйте, батюшка, это вроде как ваш долг. А как Церковь

хочет, что называется, подзаработать - так сразу: а вот мы сдерем! Да поду-

майте, с чего вы дерете: со старушкиных мятых в кулаке, оторванных от себя

десяток! Иногда до идиотизма доходит. Приход во главе со священником вос-

станавливает своими силами разрушенную церковь. А она иногда - такой цен-

ный памятник, что даже в ЮНЕСКО отмечена. Ее, по-настоящему, государство

должно реставрировать. Ну ладно, нет сейчас у государства шишей. Верующие

собрали вот эти мятые десятки - и восстанавливают. Делают работу за госу-

дарство. Так государство С ЭТОГО ВОССТАНОВЛЕНИЯ - то есть с того, что

Церковь за государство делает - еще и НАЛОГ ДЕРЕТ! Ну как тут Церкви жить?

А еще критики всякие шумят: что-де Православие малоинициативно у нас?

Их бы самих в такие условия поставить - посмотрел бы я, что они запели бы,

какая бы «инициатива» прорезалась у них...

И ведь не стыдятся, не стесняются в верхах, что они фактически Хрущеву

подражают! Это ведь он давил Церковь налогами...

А с другой стороны - что же им и делать? Деньги государству нужны. Со-

бирать с частных предприятий помногу - совсем ведь загнутся. Собирать по-

малу, как сейчас - да, не загнутся, но и не дадут ничего такого блестящего. Так,

будут потихоньку изнашивать то, что еще коммунисты через великие муки на-

родные заготовили. А денег в казне нет. Что делать?

3 Кстати, попади ислам в такой вот... белый список - половина проблем с экстремиста-
ми была бы решена. Все мусульманское священство оценило бы такой шаг - и в боль-
шинстве случаев от экстремизма мокрого места не осталось бы. А сейчас... они никому
не обязаны - и последствия видны...



Да только то, о чем я раньше говорил. Тогда и деньги будут. И традицион-

ные конфессии воспрянут. А то они сейчас в каком-то положении... странном. С

одной стороны - двусмысленном, с другой - тяжелом. И бывает, что иные ба-

тюшки показывают себя «красненькими».

Нам оно нужно?

А если - нет, тогда надо принимать МОЮ программу, НАШУ программу.

Которую и я, и депутаты ЛДПР излагали уже давно - и которую жизнь сейчас

подтверждает даже с излишней точностью.

И не надо верить всякой нынешней «отчетности», «цифрам о подъеме».

Сейчас уже все видят, что подъем сей - липовый. Но это - сейчас. А тогда?

Тогда я всех предупреждал, показывал на примере: «в течение целого ряда

лет бюджет является лишь "фиговым листком" для прикрытия разруши-

тельного экспериментаторства над экономикой. Бюджет составляется,

мучительно долго обсуждается, принимается, а спустя три-четыре месяца

обнаруживается, что все утвержденные бюджетные показатели отлича-

ются от факта на 20-30 процентов».

Теперь с этим... ну. не скажу - жульничеством - но с верчением вокруг ре-

зультата не знаком только пресловутый «ведмедь», который по обязанности

закрывает глаза на все это. Но нам-то нужны не закрытые глаза - а РЕАЛЬНОЕ

ПРОИЗВОДСТВО, РАБОТА, ЗАРПЛАТА, НАШЕ ПРОЦВЕТАНИЕ, ДЕНЬГИ, НА-

КОНЕЦ.

2. НА ЧТО И КАК НАМ ТРАТИТЬ?

Ладно, допустим, получили мы эти деньги. Что предлагала ЛДПР? О чем я

говорил? О новых проектах распространения социализма? О продвижении на-

ших идей в Африку, чтобы каждый вождь, приколовши красную звезду к фиго-

вому листку, прикрывающему ясно что, получал от нас субсидии? Нет же. Я

говорил о поддержке малого и среднего бизнеса, о создании специальных бан-

ков для льготного кредитования этих видов бизнеса.

И опять скажите, что я неправ? Нам не нужна предприимчивость (пусть

даже и без технического новаторства)? Нам не нужны новые рабочие места,

которые именно мелкий бизнес создает в значительном количестве?

Или что, может быть, положение дел улучшилось настолько, что такому

бизнесу и не нужно помогать? Спросите-ка у его представителей...

Значит, опять же то, что я говорил, БЫЛО АКТУАЛЬНО ТОГДА - и СТА-

НОВИТСЯ ЕЩЕ БОЛЕЕ АКТУАЛЬНО СЕГОДНЯ. Запомним и это.

О том, во что сейчас превратилось крестьянство, фермерство, особенно в

саратовском «заповеднике» по торговле землей «на вынос и распивочно», я

уже говорил. И опять же я предупреждал о плачевных итогах еще тогда и ука-

зывал на выход. ЛДПР старалась позаботиться о крестьянстве. Смотрите:

В США даже в 80-е годы, при президентстве Рейгана, разного рода суб-

сидии составляли до половины стоимости продукции сельского хозяйства.

Уже на этом примере видно, что более или менее эффективное функциони-

рование сельского хозяйства в России без государственной опеки невозмож-

но.

Положение отнюдь не таково, что поддерживаемый государством рос-

сийский крестьянин конкурирует с российским фермером, никогда не пользо-

вавшимся государственной поддержкой и сегодня лишенным ее. Положение

таково, что иностранный конкурент российского крестьянина производит

продукцию в более благоприятных природно-климатических условиях и его

нынешняя эффективность - результат многолетних усилий зарубежных

государств по поддержке своего производителя.

В условиях России такие усилия необходимо не сворачивать, а наращи-

вать. Должна быть устранена зависимость крестьянства от посредников,

что возможно лишь при создании достаточно развитой сети государствен-

ных или уполномоченных государством снабженческих и торгово-

заготовительных компаний. Не менее 90% российского продовольственного

рынка должно быть закреплено за отечественными производителями.

Поскольку производственный потенциал сельского хозяйства подорван,

интересы государства требуют реализации специализированной программы

по его восстановлению.

Опять же: ЧТО, ЭТО НЕ АКТУАЛЬНО СЕГОДНЯ? Особенно после Воль-

ской «картиночки невинного пера»...



Далее. О налоговых льготах я уже упоминал. Но тогда речь шла еще и об

УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА НЕВЫПЛАТУ ЗАРПЛАТЫ В СРОК.

Что, это неактуально?

Ведь в США с этим нормально еще и потому, что там многие воспитаны на

Библии. А в ней что сказано, в законах Моисея? Если тебе надо заплатить ра-

бочему сегодня вечером - не задерживай это до завтрашнего утра. Это - ГРЕХ

перед Богом! Вот как - на ночь задержать - и то грех! Это несмотря на то, что

ночью по магазинам, как правило, не ходят. Все равно нельзя - грех!

Вот мы и должны людей от греха отучать. Это было актуально тогда - и

опять же это НУЖНО и сегодня. Это я тогда предлагал - и предлагаю снова.

Далее. Прогремела книга Паршева «Почему Россия не Америка». Там был

показан ряд параметров, особенностей нашей страны, почему нам нельзя ко-

пировать экономику многих стран. Все хорошо, чудесно, сам Патриарх эту книгу

чиновникам дарит, чтобы у них в мозгах посветлело.

Но я-то ЕЩЕ ДО ЭТОЙ КНИГИ говорил о наших особенностях! Вот, смот-

рите:

«Снижение доходной части федерального бюджета происходит также

вследствие ориентации внутренних цен на мировые. Приближение цен на

топливно-энергетические и сырьевые ресурсы к мировому уровню в условиях

российских расстояний приводит к территориальной дезинтеграции произ-

водства, делает неэффективными налаженные кооперационные связи между

предприятиями и ведет к деспециализации и снижению объемов производст-

ва. Более низкая, чем мировая, эффективность производства в обрабаты-

вающей промышленности при мировом уровне цен на энергию, топливо и

сырье ведут к полной неконкурентоспособности' готовых отечественных

товаров. Необходимо, напротив, использовать свои преимущества как об-

ладателя ресурсов, для конкурентной борьбы на мировом рынке. Только за

счет сравнительно низких цен на сырье, топливо и энергию издержки произ-

водства на предприятиях нашей обрабатывающей промышленности могут

быть ниже, чем на аналогичных в других странах, что позволит наращивать

объемы производства и экспорта и увеличивать доходы федерального бюд-

жета».

Кажется, ясно? Нам же надо учитывать НАШИ особенности - и вести эко-

номику ПО-СВОЕМУ. Опять же - не из-за Маркса-Ленина, а потому, что мы в

России живем, а не в Америке. Мне это еще тогда было ясно.

А теперь вопрос: ЧТО сделано? ПОЧЕМУ выводы из этого делают только

Паршев да Патриарх?

Далее. Я предлагал следить за тем, чтобы процентная доля зарплаты в

доходах предприятий была достаточно высокой (не менее 35%). А воз и ныне

там. Почти вся прибыль идет верхушке - а остальные получают гроши. Это

творится как на частных, так и на казенных предприятиях.

Если кто думает, что это, дескать, по-рыночному и нечего тут оглядывать-

ся на всяких «тупых работяг» - то, значит, он либо не знает, либо не хочет

знать о том, как творятся дела на Западе. Там именно стараются, чтобы разни-

ца в уровне дохода «верхов» и «низов» (конечно, в целом) СНИЖАЛАСЬ, а не

увеличивалась. Они, учитывая и российские революции, говорят, что в против-

ном случае настанет сильнейшая социальная напряженность. Там, где такое

перераспределение произведено (например, в Швеции) - там уровень жизни

сказочно высок. Недаром говорят про «шведский социализм». Так говорят не

потому, чтобы характеризовать ДЕЙСТВИТЕЛЬНОЕ устройство Швеции. Про-

сто «социализм» для них - это как бы общество, где за соблюдением прав

ВСЯКОГО следят и ВСЯКОМУ помогут. У нас бы сказали: «ну, все - люди уже в

коммунизме живут!».

Такова тенденция лучших западных стран. Я еще тогда ратовал за то, что-

бы ввести ее и в России. Это было актуально тогда - и, думаю, еще более ак-

туально сегодня. Вопли насчет «русского фашизма» - это, конечно, хрень пол-

ная. Но надо заметить: не то чтобы уголовников - но полууголовников среди

молодежи полно. Почему? Ребята знают: наверх им ходу нет. Все везде схва-

чено. Просто нормально жить - не на что. А «голубой экран» дразнится, пока-

зывает роскошь... Понимаю: Лимонова, конечно, ни за что посадили, потом

выпустили. Но его БОЯТСЯ. И это понятно: такая молодежь идет, в частности,

и к нему тоже. Но обрадую: она идет не только к нему. И в один прекрасный

момент все эти «скины» и прочие возьмут да пойдут громить все, что кажется

«богатеньким». А подростки - они же наиболее опасны в этом отношении. Во-



первых, гормоны бродят, или, по-русски, моча в голову бьет. Во-вторых, у них

нет инстинкта самосохранения. В-третьих, думаете, наемная охрана в случае

«серьезного базара» будет из себя Брестскую крепость корчить? Щас! Они

первыми, как запахнет керосином, смешаются с толпой и пойдут своих хозяев

грабить. И будет, как в анекдоте: «приехал поручик Ржевский - и такое нача-

лось...»

Нет. Хватит нам революций. Пора понимать: их надо предотвращать не

только усиленными нарядами мордоворотов, но и правильным поведением

предпринимателей. И, в частности, нормальной зарплатой, подтягиванием мно-

гих к достойному уровню.

Опять: КОГДА я об этом говорил? Разве это не актуально и сегодня? И,

наконец: если да, то ПОЧЕМУ ДО СИХ ПОР в этом направлении НИЧЕГО НЕ

ДЕЛАЕТСЯ??

3. ПОРЯДОК ЗА МЕЖДУНАРОДНЫМ ВАЛЮТНЫМ ФОНДОМ
Перейдем еще к одному пункту, по поводу которого я высказывался - и по

поводу которого, опять же, ничего не сделано.

Вопящие о рынке личности как-то забывают, что для нормального разви-

тия рынка (а особенно тогда, когда никакого рынка не было и люди только к

нему привыкают) нужна СТАБИЛЬНОСТЬ. Как сказал недавно один неординар-

ный мыслитель: о каком рынке может идти речь, когда милиции приходится

бегать за каждым мешком с сахаром: а не гексоген ли это? И все равно - нахо-

дятся шахидки там всякие, которые себя взрывают. Как в таких условиях дела

делать? Все не может не удорожаться автоматически - из-за необходимости

охраны, из-за того, что люди не надеются на устойчивость сделки...

ПОКА НЕТ ПОРЯДКА- НОРМАЛЬНОГО РЫНКА НЕ МОЖЕТ БЫТЬ. Может

быть только бардак, базар, свалка, в которой будут выигрывать только те, кто

привык в мутной воде ловить рыбу. Порядок, уверенность, тишина - это кате-

гории ЭКОНОМИЧЕСКИЕ.
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Но, скажут: хорошо говоришь - а делать-то что? С Чечней испробовали и

мир (да что там мир - позорную хасавюртовскую сдачу), и войну - а толку ма-

ло...

А вот здесь и не надо. Не надо все валить только на «этих азиатов», «кав-

казню» и все такое прочее. Если бы все дело было только в эмоциях... Думае-

те, мало всех этих дочерей Востока нас терпеть не может? Если бы это все

выходило наружу - то мы имели бы кучу неподготовленных попыток, быстро

ликвидируемых. А так - мы имеем редкие, но очень профессиональные терак-

ты. При этом постоянно заметно, что всех этих шахидок-махидок используют,

так сказать, «втемную»; ими манипулирует кто-то другой.

Так вот, сразу скажу: дело не в эмоциях - а в ДЕНЬГАХ. Женщины идут на

смерть явно не только и не столько потому, что их накачали там всякими идея-

ми о рае, проклятых неверных и всем таком. Они явно зарабатывают деньги

для своей семьи - ценой жизни. Да, приносят себя в жертву. А что делать? За-

работков мало, страна разорена... А тут является некто, говорит всякие хоро-

шие вещи, показывает выход из положения - пусть и на том свете. Дает деньги

- и немалые, которые очень даже нужны семье. И обещает после «попадания в

рай» дать раз так в 20-30 больше - родне. И, судя по всему, ведь дает!!! И на

деньги еще и покупает такую аппаратуру для мины, что наши лучшие специа-

листы (а у нас сильные спецы, это - издавна наша сильная сторона - размини-

рование) сделать ничего не могут! На это тоже нужны гроши...

ОТКУДА?

Только не надо мне говорить, что это все с наших рынков ползет. Нет, это

- явно из-за рубежа.

А вот здесь и надо бы вспомнить творческий опыт Иосифа Виссарионови-

ча. Он хорошо знал, что надо смотреть в корень, и что если враг не сдается -

то его нужно уничтожать. Был Троцкий - так ведь и ледоруб нашелся. И не ста-

ло Троцкого. А, между прочим, в войну троцкистский, IV Интернационал за

НЕМЦЕВ выступал! А если бы жив был Троцкий? Чего бы это нам стоило?

Вот тут и вспомнишь: «Есть человек - есть проблемы, нет человека - нет

проблем...»
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А если бы кто-нибудь из тех, кто дает деньги на разные пакости против

нас, взял да и сгорел в своей машине? Ну надо же, чего не бывает... А второго

достали ледорубом злые бандиты? Как вы думаете, третий стал бы деньги да-

вать всяким хаттабам или еще подумал?

И не надо петь песни про святость суверенитета. Как им - так можно, а как

нам - так нельзя? Извините, господа...

И насчет США нечего беспокоиться. А завопят - сказать: вы же планиро-

вали миллион операций против неугодных вам, вроде Кастро? Вы же стреляли

тех-других на их родной земле? Ну вот, мы у вас и учимся. Перенимаем твор-

ческий опыт, так сказать. Другое дело, что для этого нужна дерзость - и отсут-

ствие боязни порвать с Западом. А у наших... некоторых кругов такая боязнь

есть. Но о ней нужна особая речь. Какая - читайте дальше. А пока ограничимся

тем, что заявим: пока мы не сможем посылать Запад в нужных случаях куда

подальше - не будет у нас никакой экономики. Мы должны, когда нам что-то

нужно, действовать так же, как американцы: захотели - и взяли, понадобилось

- и пришибли. Рассчитывать все нужно нам, да, лучше, чем им. Но стесняться

нам нужно еще меньше!

А теперь переходим к самому главному. Опять же - к тому, о чем я говорил

еще в той книге. А именно - к диктату пресловутого Международного валютного

фонда - МВФ.

Как с ним обстояло дело?

«В конце 1997 г. МВФ очень озаботился сбором налоговых платежей.

Дело дошло до того, что МВФ фактически предписывает, какие конкретно

Указы Президента и Постановления Правительства следует принять пре-

жде, чем Россия получит очередной кредит в размере 0,7 или 1,0 млрд. дол-

ларов США. В декабре 1997 г. Председатель Правительства РФ получил

письмо от директора-распорядителя Международного валютного фонда

Мишеля Камдессю письмо, в котором содержатся указания, необходимые для

выполнения Правительством РФ перед заседанием Совета директоров

МВФ, где будет решаться вопрос о предоставлении России очередного кре-

дита. Среди этих указаний содержатся следующие:
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"1. Опубликование подписанного Указа Президента Российской Федера-

ции "Об оздоровлении государственных финансов" (выполнено).

2. Полное выполнение плана мероприятий в налогово-бюджетной сфере,

включая следующие:

а) издание постановления, вносящего изменения в Постановление

№ 254;

б) издание постановления, вводящего прозрачную систему расчетов

РАО Газпром",- РАО "ЕЭС России", МПС, "Аэрофлота";

в) издание постановления, которое уполномочит Государственную на-

логовую службу, совместно со всеми прочими заинтересованными учрежде-

ниями, предпринять все необходимые шаги по созданию специализированной

инспекции по работе с крупнейшими налогоплательщиками до 1 июля

1998 г.;

г) издание постановления, создающего систему реализации имущества

организаций, имеющих задолженность по уплате налогов; подписание указа

Президента Российской Федерации (до принятия Государственной Думой

законопроекта), наделяющего органы налоговой полиции таким правом;

д) издание решения Госкомстата России, предусматривающего созда-

ние системы ежемесячной отчетности об объеме и составе кредиторской

задолженности бюджетных организаций (в том числе силовых министерств)

— получателей средств из федерального бюджета (выполнено);

е) представление в Думу законопроекта, предусматривающего санкции

против должностных лиц, принимающих обязательства по расходам, не

обеспеченные бюджетными средствами;

ж) издание проекта постановления, вводящего лимиты потребления

коммунальных услуг организациями, финансируемыми из федерального бюд-

жета;

з) утверждение методологии определения объема бюджетной задол-

женности на 1 января 1998 г. и плана ее последующего урегулирования (счи-

тается выполненным после получения письма от г-на Кудрина);

и) издание -инструкции Министерства финансов об инвентаризации

внебюджетных счетов бюджетных организаций;

к) издание постановления, совершенствующего распределение и ис-

пользование зданий и помещений бюджетными организациями;
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л) издание постановления/инструкции Госкомстата России о проведе-
нии переписи занятых в областях, финансируемых из федерального бюдже-
та;

м) издание постановления, предписывающего предварительное утвер-
ждение договоров и соглашений бюджетных организаций, в том числе сило-
вых министерств.

3. Представление в Государственную Думу предложения о включении в

закон о бюджете на 1998 г. положения о резервном фонде в размере 27,9

трлн. руб., а также предложения о перераспределении 10 трлн. руб. или бо-

лее, если это необходимо, из расходов, не связанных с обслуживанием госу-

дарственного долга, в расходы, связанные с обслуживанием государственно-

го долга.

4. Удовлетворительное выполнение следующих мер по обеспечению до-

ходов как частичной реализации принятого на себя правительством обяза-

тельства выполнить в 1998 г. пакет мер по мобилизации доходов в размере

25 трлн. руб.:

а) издание постановления, требующего разработать до 31 января 1998 г. по-

рядок ограничения доступа к системе нефтепроводов экспорта нефти для

нефти, добытой фирмами, имеющими задолженность по уплате налогов в

федеральный бюджет или в Пенсионный фонд, при одновременном принятии

мер, ограждающих от получения доступе к нефтепроводам через третьих

лиц фирмы, имеющие налоговые недоимки;

б) издание указа Президента Российской Федерации, разрешающего на-
логовым органам налагать арест на валютные счета должников по уплате
налогов;

в) издание приказа Государственного таможенного комитета Россий-

ской Федерации, ограничивающего возможности уклонения от уплаты нало-

гов при таможенном оформлении импортных грузов, прибывающих авиа-

транспортом в рамках челночной торговли;

г) принятие постановления, предписывающего использование акцизных
марок повышенной степени защиты для маркировки отечественной алко-
гольной продукции.

5. Издание постановления Министерства труда и социального разви-
тия об установлении среднего размера оплаты труда для целей расчета
индивидуальных пенсионных коэффициентов,
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6. Опубликование плана мероприятий по переходу на международные

стандарты бухгалтерского учета.

Видите, насколько подробно и четко расписаны все необходимые дейст-

вия Правительства РФ по совершенствованию бюджетной и налоговой сис-

темы. Следует отметить, что большинство положений носит четкий и

целенаправленный характер. В конце концов МВФ нужно вернуть кредиты,

которые выделяются России, а для этого необходима хотя бы мало-

мальская финансовая дисциплина у страны-заемщика.

Здесь, правда, возникает вопрос, а зачем тогда бюджет пре-

дусматривает расходы на содержание Правительства РФ, если достаточно

иметь небольшой исполнительный аппарат, который просто конкретизи-

рует и издает постановления МВФ.

Можно сформулировать еще ряд такого рода предположений, но суть

заключается в том, что Россия в настоящее время потеряла экономическую

самостоятельность. Экономическая политика определяется не внутри

страны, а вне ее, в соответствии с интересами стран-учредителей Между-

народного валютного фонда.

МВФ сформировал и налоговую систему, которая действует в настоя-

щее время».

Теперь вы видите, что нам мешало тогда. Я на это указал. Тогда меня не

слишком послушали - но вскоре сама жизнь заставила внести коррективы в

налоговую систему. (А я уже тогда писал, что по настоянию МВФ мы принима-

ем такую налоговую систему, которая на Западе служит для ПРИОСТА-

НОВКИ промышленности, чтобы не было перепроизводства.) Просто част-

ный капитал не тянул МВФной обдираловки. Но в целом - этот самый фонд

давит на нас и сегодня.

Можно ли нам его выкинуть за борт? Потому что не надо быть коммуни-

стом, чтобы увидеть, как же он нам мешает - из одних этих постановлений.

Знаю, многие завопят: ни в коем разе! Не помните разве, когда мы попро-

бовали объявить дефолт - какое было тогда падение рубля, какая паника, ка-

кой ужас! Ни в коем случае!

Так вот я вам скажу: дефолта НЕ БЫЛО. Это был НЕ ДЕФОЛТ - а чистая

подставка «пионера Пети» - г-на Кириенко - чтобы он принял удар на себя. На

самом деле произошло иное. И это иное тоже было связано с тем же, о чем я
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говорил выше - с вывозом наших капиталов и непринятием амнистии по моему
совету.

Во-первых, дефолты обыкновенно так трагически не кончаются. Дефолт
делали США, когда в одностороннем порядке в 1976 г. убрали из доллара золо-
тое содержание. Дефолт не раз делала Франция. Да даже Гондурасы всякие -
и то дефолты делали. И нельзя сказать, чтобы их валюта так страшно гроха-
лась. И для нас, для нашей страны опасности не было бы никакой. Если бы
кто-то за бугром стал возникать - стоило только сказать, что, скажем, в стране
нашей озлобление и Витек Анпилов уже выпивает на брудершафт с офицера-
ми ракетных войск на командном пункте: Сразу же на Западе душа у многих
ушла бы не то что в пятки - а в шахту глубокого заложения. Кроме того, это для
нас сейчас наш долг - это неподъемные деньги. Для Запада это вообще не
деньги. Мы были должны где-то 150 млрд. долл. А не так давно Запад списал
нескольким странам третьего мира долги на 300 млрд. долл. и даже не помор-
щился, хотя, эти страны могут пригрозить Западу только пришествием новой
волны голодных попрошаек - и то, если он пустит. Так что - объяви хоть пио-
нер Петя, хоть Вася, хоть Коля любой дефолт - Запад бы даже не поморщился.
И рубля бы ронять не стал. Ну, вытянул бы десяток уступок - и все. Наоборот,
он бы постарался замолчать информацию о дефолте, чтобы не ронять своего
авторитета. Но...

Но зачем Западу деньги терять? Тем более, что наши богачи, имеющие кое в
каких кругах влияние, у них на крючке. Помните про отслеживание счетов?

Так вот, некоторым нашим вывозителям капитала явно пригрозили: если
дефолт будет настоящим - у них денег НЕ ОСТАНЕТСЯ. Конфискуют капита-
лы, как незаконные. А у наших... этих самых... называемых «бизнесмены» -
ничего же даже не оформлено путём! Они - находка для ЛЮБОГО западного
проверяющего! Так что, все у них конфисковать легче легкого - хотя бы потому,
что они ни рубля не заработали самостоятельно, а только все сперли. Причем,
наиболее нагло воровали те, кто был повязан с номенклатурой...

Ну, вот им и пригрозили конфискацией, если они будут вести самостоя-
тельную политику. Они и пошли на попятный: сделали «чего изволите» перед
западными хозяевами. Те приказали - а эти постарались: а) чтобы дефолт
не был дефолтом и б) чтобы рубль грохнулся...

Теперь понятно, какую подлянку нам подстроили - и спрятали ее под шку-
ру «дефолта»? (Как говорит современная поговорка, на заборе написано... из-
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вестно что, а лежат там дрова). Понятно, к каким бедствиям ведет дальнейшее
оттягивание амнистии, предложенной мной? Будь амнистия - большинство
влиятельных наших деятелей не боялось бы за свои деньги и не стало бы по-
дыгрывать тем, кто закрутил махинацию с «дефолтом». И не было бы никакого
крушения, никакой катастрофы...

И самое главное - понятно, что на самом деле мы можем чихнуть с высо-
кой колокольни на удавку МВФ? И понятно, что это может быть ТОЛЬКО ПО-
СЛЕ предложенных мной мероприятий - амнистии и прочего, когда бывшим
вывозителям бояться будет уже нечего и некого? И понятно, в какую западню
власть загнала Россию непринятием моих мер? Будь они приняты - дефолт
уже отгремел бы, Кириенко ходил бы триумфатором - и страна бы поднима-
лась из руин...

А куда «послать» МВФ и что делать - я тоже говорил еще тогда. Пожалуй-

ста:
При нашей власти экономическая политика государства будет наце-

лена на обеспечение независимости России - военной, технологической, про-

довольственной, медицинской и информационной. Поэтому мы считаем не-

обходимым проведение политики протекционизма - защиты неокрепших

отечественных производителей от иностранных конкурентов. Мы будем

добиваться эффективной внешней торговли, осуществляемой в интересах

России. ЛДПР устранит неоправданные льготы иностранному капиталу и

импортерам зарубежной продукции, разоряющие отечественных товаро-

производителей и обрекающие на безработицу миллионы наших тружеников,

занятых на предприятиях, не выдерживающих натиска транснациональных

монополий.

4. КУДА НАМ ПОСЫЛАТЬ ЗАПАД?

А не чихать на Запад НЕЛЬЗЯ. И опять же - я говорил и в этом, и в других
трудах, почему. И опять же наши западники постарались не расслышать. Ну
еще бы, на любимый Запад посягнул! А может, не слышат еще и потому, что
уши западными купюрами завешаны?

Так вот, говорю для других, которых большинство.
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Когда нам вдалбливают, что нужно идти путем Запада, я спрашиваю: а где
вы возьмете вторую Индию? Или хотя бы вторую Южную Америку?

История Запада - это история ГРАБЕЖА. Запад развивался тогда, когда
обдирал соседей до ниточки. Долгое время западное средневековье было во-
площением нищеты. Запад был дыра-дырой. Не то что с Византией - но даже с
только начавшей подниматься Россией его нельзя было сравнивать. Ехали в
Россию на заработки. «Швейцар» происходит от Швейцарии.

Но вот пробил час Запада. Начались крестовые походы.
Вы знаете, ЧТО арабов поражало в западных людях больше всего? Уга-

дайте с трех раз.
Говорю сразу: жадность, жадность и еще раз жадность. Это при том, что

сами арабы этой черточки ну никак не чужды. Но «рыцари гроба Господня»
хапали так, что даже арабов пробрало. Ограбили весь Восток. Заодно и Кон-
стантинополь ограбили. И начался на Западе Ренессанс. Почему? А много ру-
кописей с ценными сведениями у греков нахапали. И, когда их наконец-то ара-
бы с курдами вышвырнули - они много и золота, и серебра, и всяких восточных
«ноу-хау», тонких технологий к себе увезли. И - начали процветать.

А потом началась эпоха «великих географических открытий». Лучше ее
назвать эпохой всепланетных ограблений. Про Америку многие и без Колумба
знали. Но он проложил туда четкий путь. И тут такое началось! Испанцы вывез-
ли массу золота. Серебро вообще вывозили кораблями. В итоге - XVI век был
веком Испании. Потом англичане сделали умнее: испанцы старались, органи-
зовывали добычу золота, вывозили - а они стали просто грабить испанцев по
дороге. И... что? Правильно, стали выходить вперед других стран. А потом бы-
ла Индия, ее покорение англичанами, из которой они опять же только что не
возами вывозили тьму всяких там «лунных камней».

К чему я это заговорил о делах давно минувших дней? А к тому, чтобы по-
казать: ЗАПАД ШЕЛ ВПЕРЕД, СТАНОВИЛСЯ ПЕРЕДОВЫМ И РАЗВИТЫМ
ТОЛЬКО С ПОМОЩЬЮ ГРАБЕЖА. Сказать, что только за счет грабежа - нель-
зя. Но без помощи грабежа, без этой чудовищной подпитки НИЧЕГО БЫ У НЕ-
ГО НЕ ПОЛУЧИЛОСЬ4. Да и сейчас он проделывает то же самое. Кто сомнева-
ется - поглядите на Ирак.

Известный исследователь примитивных цивилизаций Леви-Стросс по этому поводу
изящно выразился: «Запад построил себя из материала колоний». И еще: между стра-
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Но в современной развитой цивилизации есть масса других проблем. Как
решает их Запад? Да просто - перекладывая их на других. И об этом я тоже
писал и говорил тогда. И о том, что из третьего мира Запад устроил великую
помойку - чтобы не травить себя, травит других. Сейчас кто-нибудь в этом со-
мневается? После проектов «захоронения» всяких сверхядовитых отходов за
Уралом - а то и рядом с Москвой, в районе Софрино?

А ведь я тогда говорил:
С "освобождением" этих, вроде бы, "выгнавших колонизаторов" стран

развилось и их загрязнение. Один знаменитый Бхопал чего стоит. А откры-
тое использование в качестве помойки стран третьего мира! А травля пре-
зидента Кении Кеннета Каунды, сказавшего: "Лучше быть бедным, но жи-
вым" и отказавшегося превращать свою страну в помойку! Да что говорить
- не так давно поднимался вопрос о захоронении отходов под Софрино. Ра-
диоактивных. И явно не наших...

Помнится, где-то в 70-е годы шел спор между приверженцами экстен-
сивных или интенсивных типов развития. "Интенсивники" вовсю теснили и
третировали стариков -"экстенсивников", продолжавших, как на грех, тал-
дычить о "промышленных успехах", "освоенных мощностях" и тому по-
добном. Спор гремел вовсю - но кто-то (уже не помню, кто) спокойно высту-
пил: а о чем вы, собственно, спорите? Интенсивное производство - обман
или самообман - или то и другое вместе. Вы делаете у себя интенсивное
развитие - но для того, чтобы получить принципиально новые материалы,
нужные для безотходной технологии, для того, чтобы добыть энергию, не-
обходимую для уничтожения или утилизации отходов, вы вынуждены осваи-
вать все новые и новые пространства. Разница только в одном. У нас эти
новые пространства осваиваются (и, соответственно, гробятся) за НАШ
счет - и НАШИ. На "проклятом"же Западе, благодаря мировому разделению
труда, есть возможность отнести всю грязь, все отходы от себя по-
дальше, губить не свои, а другие территории. Что и делается.

нами Запада и остальным миром было отношение «комплементарное™» (не путать с
комплиментами). Это совсем другое. Просто другие страны «дополняли» Запад, когда
у него чего-то не хватало. Конечно, не по своей воле. Все понятно, гг. любители
Запада и прав человека? Ясно, КАК роскошная жизнь добывается?
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Словом, у развитого Запада более чем достаточно причин с вожделе-

нием смотреть на огромные российские территории именно как на потен-

циальную ПОМОЙКУ. Мы вступаем в новую эру индустриального развития. В

такую, когда самым престижным, самым "крутым", как говорит молодежь,

самой большой привилегией будет наличие места, куда можно выбросить

мусор. Дошли, доразвивались! В своем дерьме по уши...

Но, надо сказать, этот итог логичен. Ранее, в своей книге "Плевок на

Запад", я уже показывал, что Запад начал свое блестящее развитие ТОЛЬКО

с того момента, когда он пошел курсом истощения. Истощения ВСЕГО - от

чужих стран до своих ресурсов, от залежей каменного угля до сил рабочих на

фабриках. А результаты истощения надо выбрасывать... Куда? Конечно же,

не к себе под нос. Это только мы так делаем. Запад же подбрасывает всю

эту дрянь к нам, к нам...

В этом смысле само понятие "помойка" становится более и более уни-

версальным, включающим в себя не только чисто химическую сторону. Мы

вправе обобщить: Запад довольно давно (раньше нашего века) экспорти-

рует извне себя ту дрянь, к которой он сам прикасаться не хочет - но

без выделения которой жить не может. Это общее понятие верно - идет

ли речь о какой-нибудь поганой, помойной жидкости или разбитых машинах -

или даже о социальном устройстве.

Вот об этом стоило бы поговорить отдельно. Это, конечно, к классической

экономике не относится. Но шут ее знает, когда она, эта самая «классическая»,

и существовала. Может быть, до Маркса - и то только где-нибудь в Шотландии

(даже не в Англии!) - там, где Адам Смит жил. А потом ее найти в чистом виде

было (и есть!) труднее, чем выплавить чистое железо. Так что...

Так что - в мире много грязи. И в первую очередь - в так называемых

«развитых», «цивилизованных» странах. Оттуда многое пришло. И терроризм

пришел оттуда. И марксизм пришел оттуда. И нынешняя ублюдочная рыноч-

ность - фридманизм - тоже все оттуда. И многое, многое другое...

Если мы посмотрим на историю Запада, то увидим, что он умел, как пра-

вило, бить только самых слабых и беззащитных. Когда же встречал достойное

сопротивление - то сразу, что называется, поджимал хвост. Против какого-

нибудь Ирака со сверхоружием - это еще сил хватит. Против более-менее

стойких-да никогда!
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Но есть другой способ, на который Запад может смело брать патент. Это -

травить противника своей душевной грязью, разлагать его. До этого другие за-

воеватели, как правило, не додумывались. Это - приоритет, ноу-хау Запада. И

я об этом писал, предупреждая, еще тогда, в конце XX века:

Когда эти господа начали шарить по всему земному шару, дабы огра-

бить все и вся (из такого процесса и состояла немалая часть так называе-

мой "эпохи великих географических открытий"), то они наткнулись на чу-

десную страну Америку. Все их в ней устраивало, кроме... населения. Эти

ужасные индейцы мало того, что были драчливы - так еще и обладали раз-

витым чувством чести - и умирали, но не работали на невольничьих рабо-

тах. Да и воевать умели отменно. Как быть ?

Тут и всплыл старый метод. Правда, тогда не знали еще психотронно-

го оружия, агитации, пропаганды и прочих прелестей. Но зато и индейцы не

знали драгоценного открытия арабов X века - спирта. "Белые братья", хо-

рошо знающие зеленого змия, начали спаивать индейцев. Увы, процесс по-

шел достаточно быстро. И сейчас многие индейцы уже не заслуживают

прежнего гордого названия. Спившиеся, опустившиеся, влачат они свое су-

ществование...

Это был воистину новый метод. Но в такой форме он был применим

только к диким племенам. События середины нашего века заставили

вздрогнуть гг. заокеанских англосаксов. Стало ясно, что они, со всеми свои-

ми достижениями, в войне, что называется, "не тянут". Битва шла между

двумя тоталитарными гигантами с неслыханной крепостью и твердостью

и с той, и с другой стороны. Англосаксонские "демократы", привыкшие за-

гребать жар чужими руками и давить несчастных дикарей, почувствовали,

что, кто бы ни победил, они, англосаксы, будут нулем перед победителями,

крепкими духом. Тогда-то Трумэн и сделал свое, по сути дела, паникерское

заявление. Сказать, конечно, просто: пусть, дескать, они побольше убьют

друг друга. Ну, а когда выяснят отношения - что тогда?

Встреча на Эльбе в победном 45-м далеко не была столь трогательной

и идиллической. И дело тут вовсе не только в кознях разведслужб. Амери-

канцы, привыкшие, что немцы сдавались им чуть ли не "на раз", весьма высо-

ко о себе мнили. Сталин сделал ход в своем духе - жесткое, беспощадное,

живодерское прощупывание. По приказу свыше наши войска будто бы "не уз-

нали" американцев - и продолжили наступление на нового "противника". Аме-
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риканцы вначале пытались всячески дать понять, что они "свои". Потом,

раздосадованные, решили, что называется, дать прикурить этим русским. И

тут у них вышел полный конфуз: когда бой перешел в сильный, привычный

для русских солдат накал, американцы просто-напросто драпанули. Да так

резво, как ни один фольксштурм не бежал. Любая инвалидная команда немцев

оказывала по сравнению с этим куда большее сопротивление. Сталин, впол-

не удовлетворенный, конечно же, извинился, конечно же, заверил, что нака-

жет виновных... Но в штабе США царила паника. Многие военные, побы-

вавшие в этом месте, говорили, что по сравнению с ЭТИМ самые ужасные

места Арденн - детский лепет.

И впоследствии, когда уже шли планы по отношению к России - СССР,

как бы ее одолеть, разбить, когда уже была атомная бомба (и не одна) у

США - и еще не знали, что она есть и у нас, подсчитали один план. Ну, сбро- .

сят они бомбы - всего 22 (на Москву и на Питер - по две). Какая-то часть не

попадет в цель. Какая-то - будет вместе с самолетом сшиблена при подле-

те (мастерство наших зенитчиков американцы даже и преувеличивали: у

страха глаза велики!). А что будет за это время? Русские войска быстрень-

ко громят всех там (!) европейцев - и ВЫХОДЯТ НА ПОБЕРЕЖЬЕ АТЛАНТИ-

КИ. Испания - советская; Англия берется чуть ли не одним ударом. Вот

итоги первого (!) периода войны - по американским прописям. Все проис-

ходит недельки этак за две...

Вот и встал вопрос в США: как быть? Формировать своих богатырей

духа? А если их нет? А если веками формировалось нечто другое, пройдоше-

ски-торгашеское: страви - и победи? А если далеко зашедший процесс раз-

ложения личности зашел необратимо далеко и "свободный" англосакс не

хочет "стесненно"умереть за Родину (что, замечу, уже впоследствии неод-

нократно подтверждал опыт Вьетнама)? Как тогда?

Вывод один: если я не могу вырасти выше соперника - постараюсь стя-

нуть соперника до моего уровня. Если не будет битвы гигантов - должно

быть превращение гиганта в карлика. Постараемся, говорили себе деятели

США, сделать из русских людей дерьмо. Теперь информационная война бу-

дет вестись по "принципу Швейка" - ибо бравый солдат выдумал, что будто

бы один из городов осаждали весьма экстравагантным образом: кидая за

стену ночные горшки. Именно таков, в конце концов, смысл знаменитого,
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многократно повторенного во многих источниках высказывания Аллена

Даллеса.

Напомним его.

"...Мы бросим все, что имеем, все золото, всю материальную мощь на

оболванивание и одурачивание русских людей.' Посеяв там хаос, мы незамет-

но подменим их ценности на фальшивые и заставим их в эти фальшивые

ценности верить. Как? Мы найдем своих единомышленников, своих союзни-

ков и помощников в самой России. Эпизод за эпизодом будет разыгрываться

грандиозная по своему масштабу трагедия гибели самого непокорного на

земле народа, окончательного, необратимого угасания его самосознания.

Из литературы и искусства мы постепенно вытравим их социальную

сущность... Литература, театры, кино - все будет изображать и прослав-

лять только самые низменные человеческие чувства. Мы будем всячески

поддерживать и поднимать так называемых художников, которые станут

насаждать и вдалбливать в человеческое сознание культ секса, насилия,

садизма, предательства - словом, всякие безнравственности. Честность и

порядочность будут осмеиваться и никому не станут нужны, превратятся в

пережиток прошлого. Хамство и наглость, ложь и обман, пьянство и нарко-

манию, животный страх друг перед другом и беззастенчивость, предатель-

ство, национализм и вражду народов, прежде всего вражду и ненависть к рус-

скому народу - все это мы будем ловко и незаметно культивировать, все

это расцветет махровым цветом.

И лишь немногие, очень немногие будут догадываться, что происхо-

дит. Но таких людей мы поставим в беспомощное положение, превратим в

посмешище, найдем способ их оболгать. Мы будем расшатывать таким об-

разом поколение за поколением. Мы будем браться за людей с детских, юно-

шеских лет, будем всегда главную ставку делать на молодежь, станем раз-

лагать, растлевать, развращать ее. Мы сделаем -из них молодых циников,

пошляков, космополитов. Вот так мы это сделаем".

И, надо сказать, именно этого-то и не поняли наши партийные бонзы.
Они, по старинке, старались обоврать всякого пропагандируемого. Но они,
по коммунистической догме, не старались сделать его дерьмом. Деятели
США - старались. Да еще как старались.

Могу добавить: стараются и сейчас. Посмотрите, какой поток идиотизма
льется с экранов! Он страшен не своей направленностью (в конце концов у ка-
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ждого человека своя голова на плечах, и свобода нам дана для того, чтобы мы
все сравнивали и обо всем думали - и решали САМИ), а именно своим де-
бильным уровнем. С больными детьми нельзя держать здоровых - больная
психика, оказывается, крепче здоровой. Она разобьет здоровых...

А теперь скажите: с таким прогрессирующим дебилизмом, навязываемым
из-за бугра, ЧТО хорошего сможем мы делать? Будь хоть рынок, хоть разры-
нок, но если в голове бродят идиотские комиксы - ничего хорошего сделать
нельзя. И уже поэтому нам придется бороться с Западом. Нашим детям пока-
зывают мультяшки, которые в США ЗАПРЕЩЕНЫ! Кто это знает? Там они, ока-
зывается, спровоцировали детскую агрессивность - и советы родителей во
многих штатах ЗАПРЕТИЛИ их демонстрировать! А у нас - п.ожалуйста. Мало у
нас еще хулиганства, да? На всяких скинов накидываются, а первоисточник -
вот он...

Единственно, что радует - то, что этот процесс, благодаря нашей талант-
ливости, стал обратим. Опять же на хорошие его стороны я уже тогда обращал
внимание:

Но такая "победа" не может не иметь и обратную сторону. И вот по-

чему я "с жестокой радостию вижу" и слышу всяческие сетования Запада на

"сорвавшихся с цепи"русских (т. е., точнее говоря, советских) мафиози. Г-н

Коротич, столь много нагадивший в "перестройку", а ныне слинявший в

Штаты, скулит и ноет: ах, добропорядочные американские бизнесмены, по-

бывавшие в России, становятся неузнаваемыми. Никакого уважения к труду,

к деловой этике. Прямо бандиты какие-то... А чтоже выждали, г-н?

Столько лет со стороны США шло закидывание нас своими ночными

горшками. Помойка получилась еще та. Конечно, здесь возникло и нечто не-

предусмотренное, более ядовитое, чем рассчитывали даже ЦРУшники. И

теперь гг. американцы кинулись сюда на добычу. Ан нет! Надо было выби-

рать методы завоевания. Нет, закинутое ВАМИ гниение по ВАМ же и удари-

ло. Разлагали-разлагали людей, приехали сюда - и хотите, чтобы с вами все

хорошо было?Нет-с. Вот вам - похищение. Вот вам - горяченьким утюжком

по телу, а то и прямо по самым живым местечкам, чтобы сговорчивее были.

Сами, сами это все воздвигли. Сами и лопайте. Благодарите Аллена Далле-

са. Не все же только нам мучиться...

И еще лучше - когда наши бандюги переносят свое дело "туда", "за бу-

гор". Пусть они и туда свои нравы несут - да побольше и пошире. Посмот-

рим, какой будет всплеск наркомании, преступности и прочего. Посмотрим и

38

на другое - чему ВАШИ бизнесмены у НАШИХ уголовников научатся. Ох, чует

сердце -многому, хорошему, интересному...

Так кончаются нарушения экологии духа. И поэтому - пусть наши ма-

фиози переводят свои действия за границу. Пусть. Они покажут зарубежью

то, что это зарубежье у нас взрастило.

Много лет "вражьи голоса", следуя заветам Даллеса, разлагали Россию.

Ну вот пусть теперь продукты разложения и поблагоухают на Западе. Не

. все же нам отравляться.

А когда, наконец, Запад взвоет -тут и надо ставить вопрос о духовной

экологии. О том, что нельзя поставлять в другие страны похабень, запре-

щенную для внутреннего пользования. О том, что нельзя пропагандировать

кровь и насилие. О том, что нельзя в борьбе употреблять запрещенные

приемы. Немцы так и не рискнули применить газы против России. Так и мы -

должны договориться о том, что многое из применяемого в нынешней "ин-

формационной войне", "раскрутке мод" и тому подобном - принципиально

НЕДОПУСТИМО.

Но это возможно после осознания Западом простого факта: ТАК вести
"холодную войну" - нельзя. Он к этому уже близок. Будет еще ближе - когда
столкнется с нашими "отморозками"...

Опять же не могу не заметить: сейчас этот процесс растет и ширится.
КТО его думает использовать? Опять мои давние - и, увы, точные - предсказа-
ния-предостережения пропадают зря? И опять мы будем проигрывать в эконо-
мике из-за совсем, казалось бы, неэкономических причин?

И, наконец, ДОКОЛЕ мы будем обращаться с Западом не так, как он
того заслуживает - а будем или лизать ему... скажу так, пятки, или враждовать
по каким-то «идеологическим» - то есть идиотским - соображениям?

Нам не избежать конфликта с ним по одной простой причине. Как там
сказано у О'Генри: Боливар не вынесет двоих.

Но... для этого нужно одно мероприятие. Оно только для самых тупых
«экономов» кажется неэкономическим. На самом же деле оно может дать эко-
номический эффект больше, чем все экономические стимулы вместе взятые. Я
говорю о ДОВЕРИИ.
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5. ДОВЕРИЕ НАРОДА

Этот пункт заслуживает особого разбирательства. Доверие людей -
это тоже экономическая категория, да еще какая! Это только наши дубоватые
«марксисты», срочно перековавшиеся в «рыночников» (подозреваю, что они и
Маркса-то толком не читали) думают только об одном. Они имеют в виду толь-
ко людей, работающих за непосредственно показанный гешефт (тех, про кото-
рых сказано: «денег нет - орлом летаю, деньги есть - свиньей лежу»). Они
умудрились не заметить, что большая часть современной рыночной (но НЕ
примитивно-базарной!) экономики именно и построена на доверии как катего-
рии. Что, например, такое кредит? Он происходит от слова «кредо» - то есть
«верю» по-латыни. Человек ВЕРИТ другому - и дает ему деньги. В противном
случае он либо бы вовсе не давал денег, и ничего бы не развивалось, либо
постарался бы скомпенсировать свой риск - и дать на таких условиях и под
такие проценты, что и желающих делать дело не нашлось бы. А у нас на это не
обращают внимания...

А на самом деле многие люди ждут, кому бы поверить, за кем или за
чем бы пойти. Вы думаете, случайны всякие успехи Мавроди и прочих? Нет.
Почему? Да еще и потому, что они опирались на ДОВЕРИЕ к ним людей. И кое-
чего добились...

Но у нас огромная часть лиц, называющих себя «демократами», всякий
раз демонстрирует хамское, позорное отношение к русскому народу, всячески -
извиняюсь, но не найду другого слова - обсирая его. Откуда к ним будет дове-
рие, если они на каждом шагу только изгаляются над «этой страной», «этим
тупым народом»? Ниоткуда. Значит, они и не могут ничего затеять5.

Опять же - я еще тогда, до дефолта, предупреждал:

5 Самое интересное, что эти личности не понимают, что, ругая русский народ,
они этим ругают СЕБЯ. Ну, если мы такие нехорошие и злые, что они среди нас дела-
ют? При коммунистах их не пускали за рубеж. А сейчас? Взяли бы да уехали? Значит,
либо они там не нужны - но тогда ЧЕМ же они лучше ругаемых, если'они нигде не нуж-
ны? Или они обирают неспособных русских - но тогда, значит, они, во-первых, жулики,
во-вторых, очень небрезгливые, раз ради денег живут с такими уродами, какими они
нас представляют.

А потом они еще и удивляются, почему Запад ими брезгует! Сами виноваты,
господа. Думать надо. Головой.

4 0

И общество вновь не застраховано от очередных катаклизмов, если
не развита его политическая структура, если нет открытого, честного
соревнования политических партий за голоса избирателей, т.е. за повыше-
ние их жизненного уровня, если власть не умеет работать с оппозицией, а
средства массовой информации ёрничают и шельмуют реально действую-
щих политиков.

ЧТО СЕГОДНЯ СДЕЛАНО, ЧТОБЫ ЗАВОЕВАТЬ ХОТЬ ЧЬЕ-ТО ДОВЕ-
РИЕ?

НИЧЕГО!
Только Президент кое над чем постарался. Вышло у него... не очень

(«мочить в сортире» и все такое). Но он СТАРАЛСЯ. А остальные даже и не
стараются. Плевать им на народ, на шее которого они сидят!

Причем, надо сказать, плюют они с повышенным смаком. Все время
отовсюду слышишь: «эта страна...», «ну, это только у нас...», «что ж вы хотите,
где мы живем...».

А теперь вернемся к подлизыванию перед Западом. Сейчас у нас все
на этом и построено. «Привлечение инвестиций». А Запад их и привлекать не
думает. Зачем? Раз так унижаются - через некоторое время сами все отда-
дут...

Так вот, ругань на нашу страну, на себя самих - это обратная сторона
низкопоклонства перед Западом. А оно, в свою очередь - обратная сторона
того, что у нас увы, есть - МОЗГОВОЙ ЛЕНИ. Это проще всего - говорить:
«вот, в этой стране...», «а вот, там, за бугром, не по-нашему...». И проще всего
- надеяться: вот придет дядя - и все наладит. И инвестиции даст, и все такое...

Опять же - я об этом писал раньше. Смотрите:
Но у нас, к сожалению, все сложилось иначе. У нас получилась именно

комбинация, подобная той, о которой я говорил в предисловии. В русском
сознании есть и черточка, внесенная еще Византией. Эта черточка • склон-
ность к догматизму, к только буквальному пониманию тех или иных положе-
ний, к поиску только каких-то абсолютных истин, за которые можно ух-
ватиться - и уже больше ничего не думать, а механически прилагать их ко '
всему: что получится - то и будет автоматически хорошим. Может быть, в
области религии только и нужно такое твердое соблюдение догматики. Но
ведь у нас-то это прикладывается ко всему!
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И вот - русские люди стали присматриваться к Западу, смотреть, как
бы многое оттуда перенять... Как перенять? Что значит перенять? Пере-
нять внимательное и вместе с тем осторожное отношение к науке? Усво-
ить, как правило, решение вопроса только после выслушивания обеих сто-
рон? Взять пристрастие к компромиссу? Но кто и сегодня у нас понимает
необходимость всего этого?

А рядом, на Западе, были такие полные, такие разработанные, такие
научные, такие многообещающие, такие соблазнительные утопии. И их ав-
торы уверяли, что они - самые-самые большие ученые (иногда это так и
было), самые-самые передовые, самые-самые западные... Ну как не кинуться
на эти утопии!

И кинулись. Первым был, пардон за каламбур, Петр I. Именно он взял за
основу имперского устройства, по сути, гоббсовского Левиафана. Утопию.
И вот - получилось имперское устройство. А через сто пятьдесят лет
Тютчев писал, что власть в России держится только на силе - да на уверен-
ности в превосходстве своей (весьма сомнительной) образованности. Что
же получилось, спросим мы? Вместо четкого устройства - сплошной раз-
врат и взяточничество.

В 1917-м - кинулись на другую утопию. Что получилось? Тоже ясно.
В 1991-м - на третью. Что получилось? Не хочется и говорить, чтобы

не изругаться последними словами.
Вот и получилась у нас смесь византийского буквализма и западного

утопизма - с действием чего-то вроде нервно-паралитического яда. Как
клофелин с противозачаточным средством.

И поэтому мы должны быть, прежде всего, умными. Надо очистить наш
дух, наше сознание от всех этих чужеродных наслоений. Надо быть верными
самим себе: Nullis in verba - ничто на слово - вот какой девиз бы для нас сего-
дня лучше всего подошел. И - больше уважения к себе, к своей жизни - как бы
она ни сложилась, к своим,успехам. Не будем спешить крушить то, что у нас
хорошо или хотя бы неплохо получается, в угоду любым, самым красивым -
но чуждым моделям.

Очистим свой дух от безумного подражательства, от желания выхва-
тить какой-то кусок - и объявить его всеспасительным, единственно науч-
ным и жизненным. Будем помнить, что мир - шире и больше любой схемы. И
будем САМИ над ВСЕМ думать.
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КОМУ теперь еще непонятно, что ВСЕ ТАК И ЕСТЬ? КТО не понимает,
что для нас нужны ОСОБЫЕ ПРОЕКТЫ - не потому, что они сильно хороши
(скорее наоборот,, они могут быть много хуже западных), а потому, что они бу-
дут РАБОТАТЬ в наших условиях? И КТО еще не понял, что надо прежде всего
ГОЛОВОЙ ДУМАТЬ?

А я ведь все это писал еще тогда...

Ну хоть бы кто стащил что-нибудь такое у меня! Нет, все вертится в за-
колдованном кругу: рынок - Маркс, Маркс - рынок... Как не надоело и тем, и
другим - не знаю.

Кстати, могу стопроцентно сказать: пока мы не будем стараться САМИ,
СВОЕЙ ГОЛОВОЙ думать - никто нам гроша ломаного не даст. И я в этом по-
нимаю людей Запада. Тут они правы. Зачем инвестировать иждивенцев? За-
чем нужен сотрудник, который только смотрит тебе в рот, повторяет полузабы-
тые тобой зады - а сам не пошевелит ни извилиной? Куда такой нужен? «По-
дай-принеси-пошел на...» - так на это у них и своих кретинов хватает. Вон, по-
смотрите на эту несчастную Америку - даун на дауне, инвалидная коляска на
инвалидной коляске...

Только опора на СВОИ силы, вера в СЕБЯ может нам дать много.
И, кстати, еще о доверии - и многом другом.

Мне говорили еще о той работе: почему ты сделал такой нереально
малый срок для выхода из кризиса - три года? Можно было бы разработать
проект на другой срок - и сделать нечто лучшее! А потом - и самое главное:
почему ты не говоришь об улучшении людей?

Я сперва или доказывал, что мой срок - нормальный, что за три года
возможно многое улучшить, или отругивался, говорил, что народ и так наму-
чился, что ж ему еще страдать! Но потом я стал понимать - вернее, чувство-
вать - за этими высказываниями некую систему. А потом еще почитал мате-
риалы...

Нам часто говорят: вот, мы должны (!) пройти через тяжелые годы,
чтобы потом получить самый цимес, то, что доктор прописал. У меня нет дос-
таточно скверных слов для того, чтобы обругать такой поганый подход. Часто
ссылаются на историю: вот, в Англии сперва была нищета, а потом построили
капитализм - и началось... Да. Но когда они проходили через нищету - они НЕ
ДУМАЛИ о светлом будущем! Они морили голодом рабочих не ради чудесного
завтра, а потому, что были вот такие злые и нехорошие.



А для нас такой подход слишком воняет большевизмом. «Подождите,
вот разобьем Колчака... вот всех коллективизируем... вот перестреляем врагов
народа... вот перейдем на АСУ...» - и прочая хрень. Ну что? Все это сделали -
и где оказались? Правильно. Не буду выражаться. Хоть бы те, кто эту тухляти-
ну пускает в ход, слова новые выбрали, говорили на манер Мао Цзе-дуна: «де-
сять лет труда и десять тысяч лет счастья». Хоть колоритно, с восточным аро-
матом...

А если серьезно - то, помимо прочего, эта безнравственность не луч-
ше нацистской. Получается, мы - такие вот жрецы - кем-то жертвуем ради
светлого будущего: пусть там их зарежут или они помрут с голоду - ради свет-
лого завтра! Опять наши прогрессисты одних людей ради других гробить гото-
вы... А еще укоряют большевиков! Ничем, ничем они не лучше всяких кровавых
ягод-свердловых. Только гораздо лицемернее. Те ради «светлого будущего»
загоняли миллионы в могилу - так хоть не таились, сами выносили приговоры,
а то и за пистолет брались. А эти... Все на рынок норовят свалить: это, дескать,
он такой злой! Не понимают, что ли, что в случае чего - все равно не спасутся.
Куда удрал Троцкий? За океан! А ледоруб и там до него долетел...

Но и это еще не все. За этим стоит одна типичная для русских про-
грессистов мыслишка: народ-де у нас не такой, его надо воспитывать, пере-
формировывать.

Нет, я понимаю: в нашем народе - особенно таком, какой он сейчас - и
меня не все устраивает. Но я же понимаю и то, что это - как погода: ее не вы-
бирают. Но не пойму: как эти господа, которые орут о «правах личности» и вро-
де как все за личность - стараются эти самые личности переделать?

Мы такие, какие мы есть. Если мы улучшимся - это будет хорошо. Мо-
жет быть, можно будет этому процессу помогать. Но опять же - если он САМ
пойдет. А пытаться его устроить какой бы то ни было группе людей - НЕЛЬЗЯ.
Нельзя - ибо, помимо прочего, это требует еще и такой зверской власти над
людьми, что все деспоты всех стран и народов отдыхать могут...

А ведь надо же и понимать, что наши «демки» удержать власть в руках
не могут. Вот Глеб Якунин говорил: мы-де Ельциным попользуемся - а потом
его выкинем. Ну и кто кого выкинул? Матерый аппаратчик слопал «демка» - и
даже, наверно, не особо заметил...

А теперь подумаем: что будет, если наши прогрессисты добьются нуж-
ной им власти над народом для переделки людей? Удержат они ее еще хоть
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полминуты? Ха-ха! Аппаратчики снова их отпихнут. И что натворит наш чинов-
ник, когда он да такую властищу в руки возьмет? А? Вам не страшно?

Поэтому ВСЕ мысли о том, что надо будто бы «организовать» (бывают
же такие поганые слова!) какое-то «чистилище» для того, чтобы переделать
народ, приучить его к новой жизни, надо гнать подальше. А еще лучше - гнать
подальше носителей таких мыслей. Как увидите такого - знайте: это - новый
большевик! Ни полкусочка власти ему - ВСЕМИ силами!!!

И последнее: ГОЛОСУЙТЕ ЗА ТЕХ, КТО ИХ БУДЕТ ГНАТЬ! Только то-
гда мы сможем, наконец, перейти на нормальные экономические рельсы - без
всяких полуискусственных чистилищ и зверской власти над людьми.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

А теперь подведем итоги. Что нам нужно - не только и не столько
ЛДПР - а ВСЕЙ стране, ВСЕЙ РОССИИ?

Развитие госсектора, государственная поддержка изобретательства.
Деприватизация ряда отраслей.

Госмонополия на табак, вино, сахар и на торговлю энергоносите-
лями за рубежом.

Амнистия для ряда экономических преступлений.
Самостоятельная политика в отношении Запада.
Подъем оборонной промышленности, широкая торговля оружием.
Поддержка сельского хозяйства, малого и среднего бизнеса.
Квалифицированные управленцы, которые живут в России, а не в

«этой стране».

Все это, как мы убедились, жизненно нам нужно. Все это я говорил
еще тогда. Все это нужно нам и сейчас - и чем дальше, тем больше. Теперь -
последний вопрос: а КТО это делать будет?

Поймите меня правильно. У меня нет излишнего самолюбия. Если кто-
то что-то стащит из моей программы и будет воплощать это в жизнь - да Бога
ради! Это будет только новым торжеством нашей политики, нашей линии.
ЛДПР же и я лично - мы найдем себе место. Но...

Но ЧТО мы видим? Мало кто берет мало что. Ну, что-то там уволокли в
свой красный уголок приверженцы Маркса. Но ведь они-то НЕ У ВЛАСТИ! Им
еще до нее идти и идти - и не факт, что они к ней вообще когда-то придут. И
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неизвестно еще', что будет, если они к ней все-таки придут: не взыграет ли но-
вая «р-р-революционная» волна у них опять в заднице, не начнут они новое
идиотское сведение счетов, не начнется опять «правая фракция», «левая
фракция» - и самое главное: не забудут ли они за приятными хлопотами вроде
«кого когда и как замочить» все эти проекты?

А на остальных вообще надежды нет. Ну, кое-кто из «Медведя» кое-
что тоже... не то чтобы берет, но вроде как думает взять. Но все это робко, ос-
торожно, с оглядкой на всяких «княгинь Марий Алексеевн» за бугром. Они свя-
заны всякими там условностями, в отличие от меня.

Про всякие «правые силы» нечего и говорить. Они и сами не понима-
ют, кто они такие и зачем они здесь существуют. Это же абсурд! «Правые»? По
отношению к ЧЕМУ они правые? К текущему политическому процессу? Так
сейчас «правые» - это те, кто вздыхает о Брежневе. «Правые» в смысле доре-
волюционном? Так это - черная сотня. А они же ее боятся! Правые в смысле
американском? Но у нас-то не США! Шизофрения какая-то! Таким людям вело-
сипедом в городе нельзя управлять - а они к рычагам власти лезут! Если они
не понимают, что вокруг творится - так они одного за другого могут принять. И
что они тогда натворят, если у них власть в руках будет? Страшно подумать.
По ним Кащенко плачет, а не Дума!

А теперь подумайте, уважаемые избиратели: КТО еще будет

заниматься осуществлением этого необходимого проекта,
кроме ЛДПР? Кто, если даже теперь у меня смеют по мело-
чам что-то взять только те, которые еще и сами не у власти,
и ненадежны?

Потом, вы же видите: как ненадежны люди, у которых
есть за рубежом нечисто вложенные деньги. Их припугнут - и
они вам новый дефолт устроят, хоть, может, за пять минут до
того они вовсе этого и не хотели, и не думали о том. Но им де-
ваться некуда, они все на крючке...

Надо выбирать только того, у кого НЕТ таких вложен-
ных капиталов.
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ВПЕРЕД, К НАШЕЙ ОБЩЕЙ

ПОБЕДЕ!

ГОЛОСУЙТЕ ЗА ЛДПР!
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